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錫安教會 2011年 10月 23日分享 

目 錄 

 

第一章：答問篇 

問題一：有關吹角節被提的信息，有甚麼補充？  

問題二：有沒有賓客跟隨新婦與童女一起被提？ 

問題三︰今年的吹角節是否下一年的演習和綵排？ 

問題四：有沒有人藉多馬的信心（要看見才相信），而能夠回轉成為童女呢？ 

問題五：當逃難時，如果因為眾多理由而不能離開，我們也應該持著信心，相信有一個完滿的結局，

在這方面，可否再解釋一下？ 

問題六：一班剛信主的弟兄姊妹，能否藉行真理及傳福音，趕及成為童女呢？ 

問題七：美國在末後所興起的十四萬四千人，是否同樣能夠行大神蹟、穿牆入壁，並擁有復活身體？  

問題八：《以西結書》提及枯骨復活（即已死的教會），他們是被提前，還是被提後的人？ 

問題九：在「十童女比喻」中，只有五個有預備油的童女能夠進入婚宴，但他們是否仍屬於不警醒？ 

問題十：《聖經》中，有沒有記載警醒童女的經文或原則？ 

 

第二章：總結感言 
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影片：主日回顧 

上星期，日華牧師以回答策略家及資料員的方式，解釋在末後日子裏，神所預備的一個經濟大轉移

計劃。 

 

問題一：對白銀的走向，牧師有甚麼見解呢？ 

 

 

 

答案：白銀的操控是直接跟 666系統有關的。美元由尼克遜總統開始，已不行金本位。 
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政府透過向聯邦儲備局借貸，憑空創造金錢。雖然，聯邦儲備局沒有黃金、白銀作抵押，只寫空頭

支票，但美國政府需還本金之餘，還要加上利息，最終導致美國政府連利息也支付不了。 

 

 

 

政府破產，於是，又會回到金、銀本位。再者，當世界驚覺美國無限量地印發鈔票，各國將不再信

任美元，亦會令美元破產，引致白銀、黃金狂升。 
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同樣，屬於 Freemason的財團也是用這個方法，炒作黃金和白銀以獲利。他們持有一安士白銀，卻

發放 100安士紙銀，以「槓桿原理」大量炒作。但當人驚覺這情況而將紙銀兌換實銀時，最終，在

100安士紙銀當中，只有一安士能夠兌換實銀，其餘皆變成廢紙。 

 

 

 

問題二：銀行家用甚麼方法，令擁有紙銀的人不去兌換實銀呢？ 
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答：白銀票據在金融市場上是用作炒賣之用，當升價時，人們第一時間是想盡早沽出，而不是兌現

實銀。所以，當紙金、紙銀進入股票市場時，就會無止境地被炒賣，沒有人去查證手中票據是否存

在同等數量的白銀。 

 

 

 

比這更嚴重的是，中國曾經嘗試兌現金磚，竟發現金磚只是包金，外面塗了一層金，裏面卻是鎢。

從此以後，中國就不斷買入實貨白銀。 

 

   

 

其實可以預期，不斷售出紙銀的銀行，包括摩根大通，將會如Web Bot所言，可能在今年年底出現

問題。因為，世界每年所挖掘的銀量大約是 5億安士，但現時每年耗用的數量卻是 9億安士。 

 

 

 

所以，每年都存在一個非常大的赤字。並且，美國最大的八間銀行，今年所欠的紙銀量，已是全球

白銀的半年產量，所以，當銀行不能應付不斷的兌現潮時，便會出事。 
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實際上，全球在市面上可供買賣的黃金，每三個人只能分得 1安士。 

 

 

 

但白銀更加嚴重，以 2009年計算，每十四人才可以分得 1安士白銀。到今年年終，每人只可分得 1

克的白銀。但在歷史上，黃金與白銀的數量，大約是 1：50，因此，價錢亦相差五十倍。 
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但過去多年，白銀大量應用於工業、醫藥、航天科技和電子產品上，引致其數量下降至與黃金 1 /4

的比例。 

 

 

 

在消耗仍然增加及銀行虧欠全世界大量白銀的情況下，白銀在未來已不足以應付在 2012年的 100%

所有的需求。而當白銀枯竭，不能支持現今科技時，地球人口必然會滅絕。 

 

 

 

因此，在崩潰的一天出現之前，Freemason必定會讓銀價大升，甚至在一至三日裏，銀價將會飊升一

百倍，從而停止別人的浪費和濫用。 
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但由於美國以壓抑銀價去維持美元的價值，因此，銀價大升時，美金亦會隨即崩潰。 

 

 

 

因此，如果手頭上有一些優質的電子產品，就要好好保存，因為如銀價大升，所有需要用銀來製造

的產品，其價格將會變得高昂。 

 

 

 

問題三：如果白銀的價值將會比黃金更高，甚麼原因會導致銀價會突然飆升？ 
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答：白銀數量稀少，加上如《富爸爸，窮爸爸》及《貨幣戰爭》教人買貴金屬作投資，所以，現時

全世界都有不少人在瘋狂地買銀。 

 

 

 

只要有一天，有一位超級富戶以他十分一的財富購買實銀的時候，那天，銀價就會飆升。那時，人

們便會發現一個真相 ── 原來實銀已經沒有了，紙銀只是一堆數字。 
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問題四：如果要購買銀幣作為面對經濟崩潰的預備，在選購方面及賣出時，是否有些實際智慧需要

留意？ 

 

 

 

答：要逐步購買不同類型的實銀，但一定要在信譽良好的銀行購買，並且，絕對不可以購入紙銀。 

 

 

 

因為，當銀價狂升時，紙銀價格看似漲得更快，但買入後，若那發行公司拿了錢卻破產了， 
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那麼，紙銀最終便會成為廢紙。而在今年 9月後，股市亦會出現金融海嘯，引發經濟大蕭條，並且

在之前會產生「死貓反彈」的現象。 

 

   

 

股市初時先升至最高峰，突然下跌 30%，之後回彈，稍微上升，吸引人們入市，然後再下跌，前後

幅度甚至相差 90%，這是因為上一輪的貨幣要滅亡， 

將會被白銀所取締。 

 

 

 

當股市一直下跌，全球會將購買實金與實銀，而白銀比黃金還稀少，加上其工業用途，白銀價格甚

至可能升得比金價還要高。 

 

   

 

因此，有一個小智慧：當銀價比金價更高時，便是出售銀的最好時機。白銀價格會維持一段時間比

金價還高，但不久便會回落。因為，人們會開始考慮以金取締銀，那時，銀價就會下跌。但當銀價
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再次回升時，將會比金的價值更高，但那時，我們可能已經被提了。 

 

 

 

有關返回金本位及銀本位的現象，是歷代經濟的循環。從金、銀本位轉入貨幣，之後，又從貨幣、

紙幣再轉回金、銀本位，只不過，課本卻沒有教導我們。 

 

 

 

但現時，正是人類歷史中經濟出現最大轉移的時候，當返回金、銀本位時，一個銀幣甚至可以購買

一所房子。因為，當紙幣崩潰，全世界的國家將會收集所有的金銀，並用金和銀攤分每一件物件的

價值。當經濟崩潰後，所有物件仍然存在，假如用這麼少的金銀去均分全球所有物件的價值：包括

大廈、油田、土地和所有設施時，1安士的銀就能購買大量貨品了。再者，現今白銀存量處於歷史
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的低點，因此這將會是一個急劇轉變的時代。 

 

 

 

 

問題五：購買了白銀的弟兄姊妹，怎樣能夠有智慧地運用龐大的資源？ 
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答：除了經濟大轉移之外，在龐大的超頻中，很多急難都會發生。現在，香港可能有人購買了大量

白銀，但如果他們不懂得走難，最終也會遇害。此外，我們要認識白銀的演變。一旦銀價飛升，紙

銀崩潰，出現擠提，並且在工業生產上缺乏白銀時，種種的連鎖和複雜的反應，可能會在幾天內使

世界也瘋狂了，如果你不作預備的話，你只會成為受害者。 

 

 

 

問題六：在個人的安全保管方面，會否需要有一些智慧？ 

 

答：第一，不要四處張揚自己有多少白銀；第二，群體生活是很重要的，並且，住在城市是危險的。 

更可以預期，政府會在黃金及白銀價格上升時，充公所有金銀。所以，住在美國、加拿大、馬來西

亞以及其他地方的弟兄姊妹，可以考慮完全不信任以保險箱作為儲存方式。除非在走難時，可以存

放在當地的保險箱，但最好還是隨身携帶。 
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問題七：當經濟崩潰、紙幣作廢，並回復金、銀本位時，Freemason是否會在那時推出電子貨幣，來

解決經濟問題呢？ 

 

答：現時，無論日元、人民幣、港幣或歐羅，全部都能兌換美元，並且以美金作為最主要的儲備。

美國不久會因著龐大債務，牽連各地的貨幣，使各國經濟也相繼崩潰，於是電子貨幣將會產生。 
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縱使電子貨幣能兌換港幣、歐羅和人民幣等，但在很多地方，例如中國，除了使用電子貨幣外，自

己國家的貨幣亦會繼續流通，正如現時市面可使用美金的時候一樣，中國是不會淘汰人民幣的。 
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但是，假使將來電子貨幣作為金融系統時，白銀價格也會極之高，這樣，才能制止白銀被人濫用，

否則，到了 2012年，全世界將會耗盡所有白銀。因此，以電子貨幣或任何一種貨幣兌換白銀， 

也會是天價，並且，白銀能兌換全世界所有的貨幣。 

 

 

 

問題八：觀乎 Freemason藉電影向會員的提示，在災難中，主角總會藉騎電單車得以生還。 

另外，在「第三類接觸」一片中，飛碟所降落的地方，是否又隱藏了甚麼秘密呢？ 
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答：Freemason的目的是要統治世界，他們有三個本錢： 

第一，利用「伯利恆之星」； 

第二，「七的管道」； 

第三，他們能預知未來。 

 

 

 

Freemason懂得運用松果體，知道很多將要發生的事情， 

他們藉著電影隱藏一連串密碼，目的有二： 

第一，要讓公眾知道，他們能預知將要發生的事情； 

第二，藉著這些線索，向組織的成員通風報信。 
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例如電影「第三類接觸」講述外星人向人類輸出一組密碼，當男主角拆解這個密碼後，竟發現這原

來是地上的一個座標，從而找到了魔鬼山，並發現政府在山上興建了給 UFO降落的機場，迎接外星

人，而這正是 Freemason的計劃。 
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原來迎接外星人的音樂，其實是電話撥號的音調，若將這個音調轉換成電話號碼，原來就是是丹佛

機場的地區編號。但當年丹佛機場仍未落成，只是一個森林而已，再者，丹佛機場亦被外間認為是

用作迎接外星人之用。 
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此外，如災難片所述，當走難時，馬路上往往出現大塞車，因此，配備電單車更為有用。 

 

 

 

Freemason知道未來，是因為他們知道松果體的秘密，使他們知道過去、未來。為了獨佔這個功能，

他們讓人飲用含 Fluoride（氟）的水，並藉著飛機噴灑、疫苗，使松果體被鈣鹽覆蓋如一粒小石頭， 

失卻原來的功能。 
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從種種跡像看來，我們已臨近末世。作為神的新婦、童女，甚至毛衣人，應當以另一個角度來看七

年大災難。因為，那是神所設計的重要時刻。《猶大書》讓我們得知，以諾曾經穿越大災難的劇情。

同樣，相信毛衣人在度過三年半的時間，同樣身體會產生變化 —— 能隱形、能穿牆入壁， 

因為神的靈充滿凡有血氣的。 
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所以，在末後的日子，我們要像挪亞的日子，作出避難的預備，甚至助人逃難。當我們願意作出預

備的話，在災難的起頭，便會擁有復活的身體，行出各種的神蹟。 
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所以，當進入七年大災難時，對於新婦而言，乃是一個新酒、喜樂和歡欣的日子。 

 

 

 

第二章：答問篇 

 

問題一：過去信息曾提到被提有三個可能性。 

第一個可能性是吹角節的九月份，會有一班領袖首先被提。大概九個月後，餘下的一班也會被提； 
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另一個可能性就是，全部人，像我們教會的二千人，在吹角節的九個月後整體被提； 

 

 

 

第三個可能性是，二千人會在九月的吹角節全部被提。 

 

 

 

當聽完剛過去的吹角節的主日信息，發覺全教會二千人一起在九月的吹角節被提的機會率大了許

多。究竟事實是否如此？到底有沒有一些補充呢？ 

 

答：在過去的千多年，天主教都有提及「被提」。他們有關被提的徵兆，均是與一顆彗星導致太陽變

黑、地球出現地震有關的。你可想像，千多年前，根本沒可能有這種科技發現這件事，並說因為那

日子太恐怖了，所以，神令一些人被提，小孩子也會被提。 

在那情況下，不能被提的人會在那時候哀哭切齒、傷心欲絕。 

而能夠被提的人，會在那段時間擁有復活的身體。 

 

有一件事可以以此去理解，這些預言讓我們看到幾個可能性， 
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它們不會違反《聖經》。天主教除了拜偶像、聖母馬利亞及聖徒外， 

其實他對《聖經》的解法是非常保守的，尤其是對世界末日的理解。 

他們接受聖徒對世界末日的預言，即是說過去逾千年的聖徒預言，許多時都以《聖經》為依歸。 

 

 

 

例如，天主教梵蒂岡擁有世界上其中一個最先進的望遠鏡，用來觀察太空的原因， 

就是梵蒂岡一直相信自己千幾年來所講世界末日的預言與彗星有關， 

這是不爭的事實。 

 

   

 

影片：梵蒂岡天文台 

日華牧師曾多次在「2012榮耀盼望」信息提及，Planet X就是引致 2012年出現大災難的最主要原因。 
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這太陽系的第顆十行星，又被古蘇美人稱為 Nibiru星球，若進入太陽系，因其巨大的體積、重力、

引力和磁場，將對地球產生毀滅性的影響。 

 

 

 

可能，這個 Planet X對地球產生的災難，正是《聖經‧啟示錄》所記載，在末後日子神對全地不信

的人的審判。 

 

 

 

跟據很多不同學者對 Planet X的研究所得，2012年可能就是 Planet X來臨的日子。 
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而瑪雅年曆亦記載地球第五個太陽紀的文明，到達 2012年 12月 21日就會結束，屆時將有史無前例

的強烈的太陽風，一波又一波的打中地球，令地球產生各種的大災難，例如：地震、颶風、海嘯，

並且，人類思維也會變得極為暴烈，各處出現暴動，甚或戰爭。 

 

   

 

在天主教，有一個廣為信徒所傳講的預言，被稱為「花地瑪異象」。 

 

 

 

跟據天主教的記載，在 1917年聖母瑪利亞曾向三個葡萄牙的少男少女發出三個異象式的預言。 
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第一個預言：有關地獄的異象，內裏提到地獄的各種景象； 

 

 

 

第二個預言：提到第二次世界大戰的發生和結束； 

 

 

 

而第三個異象，直到 1944年才被這三個少年中一個稱為 Lucia的修女寫下來， 

而 Lucia修女聲稱這是神叫她寫下來的，並且要把這個預言封存， 

直到 1960年才可以公佈當中的內容，因為世人要到那時候，才會明白當中的意思。 
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但是，到了 1960年，天主教梵蒂岡卻公佈：「或許我們永不會公佈『花地瑪的第三個異象』的內容，

並永遠守為秘密，因為這個世界尚未預備好知道這個訊息。」 

 

 

 

到了 1982年，當時教宗若望保錄二世被問及為何不公開「花地瑪的第三個異象」時， 

他回答說：「如果世人知道海洋會離開海床並淹沒大陸， 

而在一小時內令數以百萬計的人類死亡的話，對他們有甚麼好處呢！」 
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到了 1984年，當時身為紅衣主教，現為教宗本篤十六世的若瑟‧拉辛格，接受天主教的《耶穌》雜

誌訪問時，曾被問及有否看過「花地瑪的第三個異象」和為何不公開的原因，拉辛格承認有看過「花

地瑪的第三個異象」的內容，而內容是提及到世界末日之時信仰會出現大危機，而信徒和世人也會

同時面對生命的威脅。 

 

   

 

 

到了 1993年，天主教廷在美國的亞利桑那州建立了「梵蒂岡天文台」，而這所天文台擁有世上其中

一枚最先進天文望遠鏡，稱為「梵蒂岡先進技術望遠鏡」VATT，能夠觀察宇宙中，在太陽系以外的

一些最暗，以及只可以用紅外線才能夠發現的星體。 
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至今這所天文台已經發現超過一百顆在太陽系以外的暗星體，大部分是 21星等以下亮度。 

 

   

 

為何篤信傳統的梵蒂岡要大灑金錢，來建立一所天文台用作觀察天象呢？為何他們要建造一枚可觀

察太陽系以外暗星體的強力天文望遠鏡呢？ 

 

   

 

而在 1997年，一位著名的天主教聖經學院教授，神父瑪拉基‧馬田博士（Malachi Martin）曾接受

美國電台節目 Coast to Coast 訪問時提到：「梵蒂岡中最高層的管理層和外交人員都知道， 

在未來五年至十年，認知由外太空而來到接近地球的星體，是極為重要的。」 

 

究竟「花地瑪的第三個異象」是否一個對世人面對 Planet X來臨的驚告？ 

而其實，梵蒂岡是不是為了預備 Planet X的來臨而建造這所天文台呢？ 
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從這些預言、《聖經》或近代科學來看，《聖經》沒有爭辯的餘地。 

當中涉及的科技是頂尖，亦讓我們仔細地理解一件事，就是被提一定分先後。 

但這種先後的程度究竟有多仔細，那就無從稽考。 

仔細至一個程度，可能首先由有一、兩個人身體的形狀改變開始， 

然後，有些人習慣了神的榮耀，就像如魚得水般，能在人前， 

讓他們看到自己在神的榮耀下，屬靈的能力達到非一般的級數， 

很多人因此快跑、趕得上，並陸續擁有復活的身體。 

 

   

 

在這個過程中，許多人會在同一時代裏與聖徒從死裏復活。 

由以色列吹角節開始至住棚節的結束，當中共有二十一天。 

神為何用「二十一天」呢？ 
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為何《聖經》講到，七間教會中有一間教會將受患難十天呢？ 

如果說是十天，那麼，一定是吹角節後，十天披麻蒙灰的日子了。 
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為何教會受患難十天呢？教會是否遲了十天，才擁有被提的身體呢？ 

但這亦不會違反《聖經》的。 

 

 

 

所以，當被提發生時，其仔細的程度究竟是怎樣的呢？ 

如上星期的感言提到，神讓我們有機會像以諾那樣，能穿插在七年大災難之中。 
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在這穿插之中，祂會讓我們已擁有被提的身體。有這個先後次序，也不足為奇。 

在這過程中，最後被提的人，或許會在四十天或二十一天過後被提； 

 

 

 

有一批可能至終不能被提；甚至有些需用其後九個月的時間， 

像有了油卻沉睡了的童女那樣，也能被提，也有著這種可能性。 
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為何我們可以這樣理解呢？ 

因為這是與以色列人吹角所喻表的婚筵有關。 

 

 

 

當吹角的時候，新婦是第一位最有反應的人，因為她知道這個時間，亦早已被知會了。 

當她起行時，身邊那些警醒、預備好及拿著燈的童女便與她一同並排前行。 

 

 

 

因為新婦通常是坐轎，並被帳幕遮掩著。 

即使沒有人抬著她，在她前進時，亦會有帳幕遮掩著她， 

而旁邊則有警醒的童女一同前行，並且一同進入那門，這是《啓示錄》所指的門。 

 

   

 

《聖經》所說的十童女只不過是睡著了。直至別人已起行了，她們才起身收拾燈臺。 
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有油的尚且只能僅僅進入那門，那些沒有油的童女就連想也不用想了， 

故此，陪伴新婦的要是警醒的童女。然而，她們的時間是不是完全一樣的呢？ 

這個就不能確定，但是待遇一定是不同的。 

 

因為新婦與童女的待遇一定是不相同的。這種情況會分先後，但可能是接近同一時間。 

即是說，新婦與警醒的童女差不多是一塊兒，就是在那四十晝夜裡， 

會陸續地擁有復活的身體，然後一起被提。 

 

 

 

接著在九個月之後，另一批也會被提， 

之後，再有三年半的時間，讓毛衣人出來事奉。 
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問題二：現在已知第一批被提的人有新婦、童女和賓客，他們能有資格被提， 

是因為他們聽到吹角聲，並警醒預備，且竭力傳揚「2012的信息」。 

 

 

 

基本上，我們教會中有二千人都符合這資格。但那些穿著禮服的賓客， 

《聖經》並沒有描述他們與新婦和童女一同進入門內，但他們差不多是同時被提。 

雖然《聖經》沒有提及，但他們是否仍會在吹角節的時候被提呢？ 
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答：由於剛才以十童女的比喻解釋，所以當然沒有提及賓客。 

但《聖經》中是有提及賓客，講述筳席已經預備，新婦、童女和賓客也坐席了，但卻發覺仍有空位。 

這裏是指被提後仍有得到救恩的機會，所以，神差派祂的僕人和使者在十字路口和很多地方邀請人，

但人卻只顧做自己的事。那可能是在被提後，神對人的邀請。 

 

 

 

當時已沒有新婦，全是賓客。因為在被提後，人只能選擇賓客的身份。 
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換句話說，與新婦一同進入的，除了童女，還有部分的賓客。 

而這些賓客是較早獲得知會，並穿上禮服，預備參與這婚宴。 

 

 

 

在婚宴中，按著他們的預備和付出代價的多少，分出他們的層次。 

 

例如，賓客只預備禮服，但童女預備較多，他們就如現今婚禮中油的花童， 

但他們並不是來拋花或提花籃，而是提著燈，因為那時是晚上。 
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在晚上擺設婚宴，表明神要讓我們知道這是與吹角節有關。 

當吹角的時候，付出最多的當然是新婦，她所作出的預備全是按照傳統去做， 

其中最重要的就是她那套婚紗。《聖經》常常說到聖徒的義， 

究竟聖徒的義如何變成一套婚紗呢？換句話說，我們行真理是否單單只是按章工作呢？ 

 

 

 

何謂按章工作呢？當你每一天看到輕鐵或地鐵的站長、警察或是政府公務員所穿著的制服， 

那制服就表明甚麼就是按章工作。 

當人們吩咐他的時候，他就會照做，而不會按著變通的原則來工作。 

 

 

 

然而，聖徒的義究竟是按章工作，抑或是因愛神、愛人和為人犠牲而作呢？ 
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後者就是婚紗，就是在聖徒的義中並不只是按章工作。 

所以，當神再來時，神要我們為別人預備，就如挪亞的日子一樣。 

為何《希伯來書》將挪亞和羅得作了一個對比呢？ 

因為挪亞不但救了自己，還救了他一家。因著愛，他作出了充足有餘的預備。 

 

 

 

正因如此，當神回來的時候，我們不應閒懶地等候主回來。 

因為在末後，神是預備一個災難的日子，要讓我們付出最多的愛心、最多的警醒、 

最多的預備、最多的改善和突破。當世人活在安舒的日子， 

我們要警醒，並為人發出警號，這全是來自愛的行動。 

 

   

 

首先，我們要先愛神，才能實行出來； 

其次，就是愛人。因為，當我們如此作時，會遭到別人的嗤笑。 
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救了別人，卻被別人嗤笑、陷害、逼迫及阻擋。 

甚至一些學生將「2012信息」告訴父母，不單不能預備，反而捱揍。 

但對那些既懶惰又自私的基督徒來說，寧死也不願做，這些人最終也必定死亡！ 

 

所以，神在末後的日子給我們一個尷尬的信息，並考查我們的愛心和信心。 

第一，我們要有愛神的心和信神的心； 

第二，亦要有愛人的心。 

在《聖經》中，有甚麼能比守這兩條最大的誡命更好呢？ 

 

 

 

可曾想過，在末後日子，許多人都閒懶的時候，這是很難持守的呢？ 

但唯有一些為別人預備的人，為神所賜予的信息而警醒的人才能做到。 

儘管我們在吹號時遭到別人的責罵， 

但那豈不是複製了主耶穌基督被釘十字架之前那三年半的事奉嗎？ 

 

   

 

主耶穌豈不是在迎接一個這樣的新婦 —— 一個效法祂的榜樣的新婦嗎？ 
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但如之前所言，對許多基督徒來說，他們寧死也不願做， 

甚至希望拖累別人，叫別人不做。 

因為他們不信這是來自神的信息，不會預備逃難，並認為做這事是會吃虧的！ 

其實當每個人信主的時候，已經是要為人付出，我們所信的主耶穌便是這樣了。 

但他們卻忘記了，認為自己就是主。  

 

 

 

在三個層次中，新婦作出最多的預備，她們在世上所受的羞辱，在神面前卻被看為是美麗和榮耀的。

正如主耶穌雖在十字架上承受羞辱，但卻被神所高升。 

 

 

 

祂為何被升為至高呢？是祂懶惰嗎？抑或是祂自私？還是祂不願意付出，只單顧自己的事呢？ 
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斷乎不是，相反，祂顧念別人、拯救別人、幫助別人，但卻被人殺害、遭人羞辱。 

但祂若是要我們辛苦的話，那麼這不單要求我們學得一模一樣，更是要我們自願去作！ 

 

但試想一下，在現今紙醉金迷、安舒的日子中，很多基督徒根本不會選擇這條路， 

並且他們日常所走的路，不會讓他們經歷這些事，這就是《希伯來書》所說， 

成為在他們那世代傳義道的人。因為在那情況底下，他們將會受最多的恥笑和羞辱， 

當中就只因所傳講的都是事實，而那些沉睡的人就是不喜歡。 

 

 

 

相比之下，神預備一位新婦，是特意預備這景況、信息來讓她面對， 

讓她在最後所得著聖徒的義，不但是美麗，更是會發光的，就是燈光和星光。 

 

   

 

這些都是《啓示錄》中所描述，是毛衣人，亦是在吹角節收割的人所要完成的事。 

在《啓示錄》中，新婦的衣服是發光的，這是燃點橄欖油所得來的燈光。 
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但主耶穌的衣服卻是染血的，就是《聖經》裏所說，是葡萄酒醡所代表的濺血。 

 

 

 

如此，不論是主耶穌和新婦的衣服，還是整個《啓示錄》中所演出的活劇， 

根本沒有一樣東西是離開吹角節、贖罪日和住棚節的，這是一個完整的故事。 

 

問題三︰如果第六印一旦沒有在 9至 11月發生，當然這機會十分微， 

但若果真的沒有發生，那麼就一定會發生在明年的吹角節，即明年的 9月 17日。 
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但如此看來，今年發生的所有事情，是否會變成一個影子、藍圖、綵排或演習呢？ 

而這一切是否在明年都會真正的發生？可否在這點上多作一點解釋？ 

 

答︰吹角節就有一個有趣的特質。它像是刻意地製造出來，讓你不知道會是發生在第一日還是第二

日。像我們不知道會是發生在第一年還是第二年一樣。 

 

而我們錄影這篇信息的時間，是在 9月 2日， 

與此同時，我們亦正在為到今年的吹角節，如火如荼地預備。 

同樣，吹號的人並不知道吹角節是在第一日還是第二日， 

但他們兩日都有預備，因他們的工作就是要提醒別人。 
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所以主耶穌說，當我們看見這產難的日子來到，並看見每樣東西急劇發生，就要小心留意。 

 

 

 

今年若單單只看無花果樹，它的第一個特徵已在 9月 20日出現。 
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雖然，當你聽到這篇信息時，已過了 9月 20日，我並不知道那時會發生甚麼事， 

距今 18日後事件是否會平息？還是整件事將會被推遲一年？ 

此刻我仍未知道，但最少我會知道一件事： 

現在根本不用爭辯 Planet X或它的衛星是否存在， 

早在兩年之前，我已清楚講明將會有這些事情發生。 

 

單是 Planet X的衛星來到，都會讓太陽在今年的 9月 27至 29日被遮蓋。 

但同時，Planet X卻竟然會在明年 9月 17日遮蔽太陽，歷時兩日、兩次。 

明年的吹角節正就是在 9月 17日。 
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Planet X的衛星恰巧就在今年的吹角節遮蔽太陽， 

那麼，吹角節會否就在今年呢？不知道，就像吹號的人不知道哪天才是吹角節一樣。 

而這兩年的吹角節，同樣是有一些特別的現象出現，而這些現象是很怪異的。 

首先，有些人會發現，事情發生的時間是這麼準確，兩個行星像是被刻意放下去似的。 

今年先來一顆彗星，是 Planet X的衛星，而 Planet X的本體就會在明年 9月 17日遮蔽太陽， 

這又正是吹角節的時候，當中發生的機會率根本低至百萬分之一。 

 

這是一個很特別的現象，聯合國有機會又將以色列割地的事件推遲幾個月，接著幾個月又幾個月， 

最終，以色列割地的事被推遲到明年 9月 17日，這也不奇怪！ 

 

很多事情的發生也像吹角節，而吹角節本身有兩天。 

若不是第一天，就一定是第二天。 

吹角節就是那日子、那時辰沒有人知道的一個特別日子，但卻是用兩天來作對比。 

所以，很大機會我們將會守兩次吹角節，只是，這會讓我們能預備和付出更多。 
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舉例，若吹角的人在第一天已看見月亮，便可少守一天，第二晚上不用再來徹夜守候。 

相反，那年的吹角節不是第一天，那麼，第二天便要工作。 

同樣，這現象就發生在我們這兩年之間。 

這套信息本來就是《2012榮耀盼望》，而不是指 2011， 

不過，今年的吹角節就在 9月 29日，即 9月 27日之後，亦是已踏入 2012年。 
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大家經歷了這次行程，都發覺我們的確是坐上了 2012年的榮耀列車。 

 

 

 

這些全都不是我們刻意安排，是神按著祂的全知全能，讓這事有趣地發生！ 

假如，今年的吹角節能平安度過，那只會讓我們發現一件事情： 

就是婦人的陣痛將會愈來愈劇烈，愈來愈快，亦即是說，下年將會逃不過了！ 

 

也許你會有疑問，認為會不會在第三年出現太陽被遮蔽呢？ 

現在看來似乎不會，因為吹角節只是守兩日。 

 

當然，在這刻，我們還未知道事情將會如何發展，但到我們有復活身體後， 

這篇信息播出時大家都已經有不同的心情了。 

但若在播出的時候還未有復活的身體，就證明我們還有一年時間， 

很明顯，將會是明年的吹角節。 

我們看見，吹角節的所有特性，從今年 9月 27日開始一一應驗， 

這是神要我們在錫安吹出角聲的年代。 
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或許，我們因而受到更多的羞辱，但也有更多人因而警醒。 

正如當年「千年蟲」儲糧的時候，雖然有很多人取笑我們， 

但看見我們的見證而信主的人也不少。 

好吃懶做的人總會取笑他人，但我從不會介意，因為我的內心正恥笑他們。  

好吃懶做的人必然取笑那些努力為主作工的，這不論在那地區或時間總會遇到的。 

然而，這卻讓我們能為神作出一個更好的預備。 

 

 

 

正如上一篇信息所言，能夠在永恆裏有一個復活的身體，我們需要付的代價一定不可少， 

因為我們能以這個復活的身體，在世經歷一個真實而非電影版的《2012》。 

我們將會經歷七年大災難，能夠在神於地上安排的劇情穿梭。 

我們可以隨意在不同時間，到各地觀看當時的災情；人們卻看不見我們。 

我們可以生活、吃東西、穿牆入壁，也可以隨意休息，到任何地方「看戲」。 
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我們可以選擇到任何地方和國家。 

我們任何時間都可以與神同行和見證這些事情，我認為這是很值得的！ 

神給我們復活的身體，就像神給以諾的一樣，能夠與神同行， 

可以經歷和見證神在七年大災難中所行的事情。 

 

 

 

問題四：當分享到關於「十童女」啟示。當中，五個是聰明的，可是她們也不是最好的，因為她們

全睡著了。那麼，在預備和警醒當中，怎樣才能成為最聰明的童女，使我們不入迷惑，在最後一刻

能被提？ 

 

 

 

答：很少人能夠理解關於十童女的啟示。在預備《2012》信息前，我也沒想到，在十童女當中，最

聰明的五位都不是最好的。因為我們還沒有理解到主耶穌所指的，被提前，《聖經》多處指出我們要

警醒，並且不要睡覺。 
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可是，我們若只是聽信息，便不知道與實際執行的分別。 

當實際執行時，便能夠理解警醒和睡著的特質，突然領悟到十童女的啟示。 

為何《聖經》記載她們十人都睡著？於是，我明白了當中的意思。 

 

 

 

按以色列人的婚姻習俗。新婦兩邊各有一班童女，真正警醒並有油的童女， 

必定是能與新婦並駕齊驅地進入門口，這原是她們的責任。 
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在一般西式婚禮，「花童」和「花女」甚至比新娘更早進場。 

 

 

 

所以，在以色列，童女理應與新婦同步進入，只是，那些睡著的童女跟不上。 

所以，新婦先走一步，這群童女要遲一分鐘才能被提。 

 

 

 

正如《啟示錄》所說，這群原是童女，並且遲了近九個月才能被提， 

同樣，《啟示錄》指出，婦人所生的孩子，能夠被提到神身邊。 
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我們知道，懷孕需要用九個月的時間。 

不足月而出生的孩子，會讓這個婦人經歷產難。 

但婦人產難後自己卻不能被提，因此，在被提的資格上，她必然是失格的。 

 

主耶穌在吹角節的時候，除了醫治了一個瞎眼的，還饒恕了一位淫婦， 

所以，這個婦人需要用三年半的時間去贖回自己的光陰。 
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這個對比，讓你明白為何《啟示錄》會提到大淫婦， 

並且，為何美國會在處女座的對應位置上。 

 

Freemason特意將她變成一位淫婦，在紙醉金迷中，她完全不知道產難來臨。 
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迄今，在美國仍然有很多先知忙於舉辦大型聚會，對民間疾苦毫不理解， 

也不知將要發生的事情。所以，美國弄至今天這地步，真是多虧了這群「基督徒」。 

因為，當神的時代信息轉變時，他們沒有跟隨， 

而且在神面前，他們根本是在效法這個世界。 

 

 

 

當童女被提，正如《約翰褔音‧7章》記載，主耶穌基督在住棚節期間饒恕了一位淫婦。 
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這讓我們知道，在童女被提後，美國還有一個機會，但需經過三年半的時間， 

她才有機會得回自己在這數百年的屬靈位份，這其實在《啟示錄》已記載了。 

 

主耶穌在《約翰福音》後補了這件事，讓我們知道，主耶穌肯定是有意這樣做， 

每一件事件也是祂舖排出來的。 

 

 

 

主耶穌回來之前，會有黑暗之災， 

在這個情況下，祂醫好瞎眼的，這是指那些不能被提的人。 

 



20111023   www.ziondaily.com 

 

 

 62 

 

 

及後祂饒恕了一個淫婦，所以，《啟示祿‧12章》是可以解釋的。 

 

所以，這裏一定是指吹角節的，不過是不是今年的吹角節呢？我們便要拭目以待。 

如果不是今年的話，我們都知道是在說每一年的吹角節。 

下一年會不會有更嚴重的事情發生呢？ 

如我所說，四印的初形已出現了。下一年四印中的每一事情會否惡化下去呢？ 
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如果會，我們便知道，這個陣痛便更接近主回來的日子，一定是下一年的吹角節。 

如果不是今年，便是下一年，因為只有兩日去守節，沒有第三日。 

每年都沒有第三日的，即是沒有三日的吹角節去守的， 

所以不是今年，便是下一年， 

現在這一刻，我會當今次是百分之一百要去守的，等於走火警一樣的。 

 

我要舉一個例子，讓你知道其嚴重性，這嚴重性就如走火警一樣。 

你明知自己將要走兩次火警，如走不到便一定會死， 

但在兩次之中，一定有一次是真的，這樣，你會不會兩次也視為真的，而去走火警呢？ 

 

 

 

只有懶惰、喜歡譏誚、下地獄也無所謂，或想拖連其他人下地獄的基督徒才會說： 

「我情願等真的那一次才走！」 

這樣就如賭博一樣。但對我來說，只會全力去走，因為主耶穌說，你一定要記得羅得的妻子， 

因為她沒有盡全力、拼命，還要依依不捨，而導致她成為被審判之列。 
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所以，如果明知需要走兩次火警，但一定有一次是真的話， 

這樣，你會不會在每一次都拼命去走呢？ 

 

 

 

現在，我們明明知道主快回來了，知道主將會迎接祂的新婦， 

亦知道現在的災難不是虛假的，最重要的是，我不是「事後孔明」， 

當災難發生後才分享出來，才說要預備。 

我早在兩年前，已開始分享有這一個方向的災難。 

現在，所有這些災難的方向，我可以播放在信息籌備營所錄影的信息， 

全部也是因為一顆行星接近，而導致這事情發生的。 

我能夠說出這方向的原因，是因為知道一顆行星要接近， 

它的體積大得能影響我們的地軸、地心吸力和太陽的話， 

便會有以下這事情發生，而且這的確全都發生了。 
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歷史上從未同一時間出現過的事件，現在就在眼前同時出現了， 

本來這是千年一遇，那個是五千年一遇；本來是五百年一遇，現在是同一個月、同一季、 

同一年出現。這種加劇的程度，讓我們知道，確是像很多預言一樣， 

是因一顆行星接近。《聖經》所說的第六印，這顆行星已經開始影響地球。 
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所以，如果不是今次的話，更加感謝主，我們下次更加拼命，因為是一定會發生的了。 

莫說是下一年的 9月 17日，在這世界裏， 

很多人可能未過度至下一年的 9月 17日，已經喪命。 

在地球上有多少災難、有多少地震、有多少海嘯、有多少洪水，沖走了多少家園？ 
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有多少人現在雖是生存，但他們是無家可歸？有多少人現在雖是生存，但他們所有的農田變了旱地？ 

政府說是會水退的，但問題是，泰國也好、馬來西亞也好，根本是正在沉下去。 

所以，人們如果能夠等到下年的 9月 17日，都已很感謝主了。 

這些情況讓我們理解，吹角節本是說出這件事的。 

 

影片：時至今日 —— 泰國水災新聞、日本輻射 

自 2011年 6月底開始，泰國持續出現水患，超過三個月後，10月 16日，泰國湄南河出現 300年來

最高水位，全國 56個府受影響，其中 11個府災情嚴重，六縣 200鄉幾乎全部淹沒。 
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泰國曼谷市政府加強鞏固運河防水牆的工程，但周邊地區水淹情況嚴重，重鎮納哇那空工業區， 

已有 90%面積被淹。 

 

 

 

15日，泰國總理英拉稱：「這是泰國歷史上，規模最大的洪水之一，損失慘重。」 

自然資源和環境部官員警告：湧向曼谷及其周邊地區的水量巨大，估計大約 160億立方米， 

在不遭受大雨襲擊前提下，曼谷洪水仍需一個月後才能徹底消退。隨著洪水肆虐， 

避難所必須採「移動式」，所有避難所都已經在馬路上了。居民的安置，只能邊走邊看。 

 

被聯合國列為世界遺產的「大城府」，數百名民眾阻止政府人員繼續築壩擋水，他們憤怒地表示， 
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為了保住曼谷，令受災嚴重的「大城府」犧牲太多，近 95%全泡在水裏，當地人說， 

世界遺產恐怕真的要變遺跡了。 

 

 

 

另一方面，同被列為世界遺產的古城「阿育他耶」，大約有 100隻鱷魚逃出養殖場， 

同時泰國自然資源部聯同漁農署設立了電話熱線，讓民眾報告在災區出沒的野生動物如鱷魚、 

老虎及蛇等蹤影。 
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截至 10月 18日，泰國洪災增至 315人死亡，近 250萬民眾受到洪災困擾。 
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泰國財政部估計，損失金額達 39億美元（約 304億港元）。 

 

 

 

泰國逾半世紀以來最嚴重水災，令全國四分三地區受影響。 
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勞工部、勞工福利及保護廳指出，目前受水災影響的企業數目已超過 1萬， 

分別位於 15個府內，受影響的員工人數逾 35萬，他們有可能無法取得全數薪金，甚至面臨失業。 

其中包括尼康（Nikon）相機、先鋒（Pioneer）、新力（Sony）、本田和豐田汽車等公司的工廠皆被迫

關閉，産業供應鏈遭重創，股價更遭拋售急跌。對部分日資企業來說， 

此次水災的影響甚至比日本 311大地震還要嚴重，日本八大車廠在泰國的所有工廠將全面停產。 
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泰國這場半世紀以來最嚴重的水災，作為全球最大稻米出口國，洪水沖毀國內 100萬公頃稻田面積，

稻米產量失收約 400萬公噸。泰國白米出口商表示，政府提高收購價格 21%，全球米價勢必上升。 
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21日，泰國曼谷洪災告急，總理英拉終於承認首都無可避免會受洪水淹浸，並呼籲曼谷居民執拾家

財到高地暫避。隨後，曼谷當局打開所有防洪閘洩洪，讓洪水盡快流入大海。此舉令洪水湧入曼谷

市部分地區，大量洪水注入包括曼谷在內的五府河道網絡，將使多處低窪地帶嚴重淹水， 

並且情況更可能仍需持續一個月。 
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除泰國洪災外，九月下旬，中國持續暴雨，洪水共造成四川、陝西、河南、湖北、雲南、山東、貴

州、重慶和甘肅等九省市、107縣及 922個鄉鎮，共超過 618萬人受災，直接經濟損失達 124.5億元。 

 

 

 

其中，四川省巴中市，遭遇 160年最大洪水，造成 13人死亡，並有數百萬人受災。 
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陝西省連綿暴雨引發一連串的山體滑坡，全省有近 218萬人受災情影響。 

其中西安總降雨量竟達常年同期的 4.7倍，為 50年來最高。 

10月 6日，海南省海口市遭 60年來最嚴重的暴雨，單日降雨量達破紀錄的 333.6毫米， 

逾 37萬人受災，直接經濟損失 515萬元。 

 

 

 

在越南，10月 5日，颱風「奈格」五日侵襲首都河內以南地區，使該區持續降下大雨； 

造成全球第二大稻米出口國越南，有 5萬 6千個住家淹水，6,500公頃的稻米耕地被洪水摧毀。 

損失總值達 270萬美元。 
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21日，緬甸中部再受新一輪水災影響，沿岸多間房屋被大水沖毀，部分地區積水深達 3米， 

迄今已導致 60人失蹤。跟據聯合國數字，近月水災已經導致泰國、柬埔寨、越南、老撾、 

菲律賓超過 700人死亡，800萬人受災。 

 

 

 

此外，有關輻射洩漏方面。 

從本年 3月 11日，日本發生史上最猛烈的 9級地震，並引致福島核電廠爆炸，大量核輻射洩漏。 

相距 7個月後，雖然日本政府多番聲稱東京及其他地區受核輻射影響甚微。 
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然而，10月 12日，日本距離福島第一核電站約 250公里的橫濱市， 

檢測出每千克達 195貝克放射性鍶-90，是首次在該核電站 100公里以外地區， 

檢測出活度超過 100貝克的鍶。 

 

 

 

同日，在東京世田谷，不少名人和明星居住的豪宅區行人路上， 

檢測到最高每小時 2.7微希的輻射量，需要封閉及清除輻射物。 
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此外 10月 17日，在美國密蘇里州聖路易斯（Saint Louis）測到降下的雨水， 

含從日本福島吹來的放射性碘 Iodine-133，其中有居民用紙巾從汽車取來的雨水樣本測出放射性碘竟 

達每小時 2.76微希。 
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與此同時 17日，美國《紐約時報》報導，近日有民間組織自行驗測東京 132個地方的土壤後，發現

其中 22處的泥土，每平方米含逾三萬七千貝可銫-137。其中，一座教堂附近的銫-137，更達每平方

米 150萬貝可，這情況若在前蘇聯切爾諾貝爾核災中，已屬強制遷離的等級。 

 

 

 

In neighbourhoods around Tokyo, volunteers for months now have been digging for answers, looking to 

uncover the truth, as to how much radiation has make its ways to the nation’s capital. 

在鄰近東京的地方，志願工作者連月來忙於發掘答案，尋找隱藏的真相。究竟，有多少輻射進入了

國家的首都？ 

Investigative journalist Kouta Kinoshita has been in a focal point of the effort. 
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調查記者 Kouta Kinoshita在努力下，找尋到重點。 

He said the test results from soil sample analyzed in professional labs show dangerous hotspots throughout 

the city. 

他說，專業化驗所的土壤測試報告指出，整個城市充斥著危險的熱點。 

“There are many areas with high levels of radioactive substances.  The levels there are same as in parts 

around Chernobyl where people had to evacuate.” 

很多地方也有高濃度的放射物質，程度與切爾諾貝爾的撤離區相同。 

The need to evacuate parts of a sprawling capital of 35 million of once seemed an incredible prospect.  But 

some experts say the possibility can no longer be ignored. 

要撤離一部分擁有三千五百萬人的廣闊首都看似沒有可能，但一些專家指出，這個可能情況已經不

能忽視。 

And mothers like Yayoi Linuma, are just one of hundreds believe their children are already suffering the 

effects.  Ten year old Hannah has had severe joint pain in her arms and legs; deep dark rings under her eyes 

and extreme tiredness to the point she sleeps for hours during the day.  All symptoms of radiation sickness 

say nuclear safety experts. 

數以百計像 Yayoi Linuma一樣的母親，相信自己的子女已受影響。10歲的 Hannah手腳關節劇痛，

厚厚的黑眼圈及極度渴睡，甚至白天要睡幾小時。這全是核能安全專家所提及的輻射病徵狀 

If it was just one thing, that it would mean something else, but all the symptoms came at once.  When we 

left Tokyo for about this summer, she got better right the way.  

如果只是其中一件，可能由於其他原因。但所有病徵也一併出現。當我們在今個暑假離開了東京，

她就立即好轉了。 

The government’s own team of researchers downplayed the radiation risks, saying their finding shows the 

biggest threat is a public paranoia.  

政府自己的研究團隊淡化輻射的危險，他們發現，最大的危險，就是公眾的多疑。 

Regarding the level of radiation and its impact on human beings, there is not that much difference compare 

to before the disaster.  A dangerous psychological, people are stress and anxious. 

就有關輻射的水平及其對人體的影響，現在與災難發生前並沒有不同。危險只因心理作用， 

來自人們的壓力和憂慮。 

Experts around the world hold very different opinions as to how much radiation people can safely be 

exposed to.  The Japanese government sets the maximum 20 millisievert for a year.  But new research 

suggests even a tiny amount ingested into the body can caused severe illness or cancer. 

但世界各地的專家對於人類能暴露於輻射的水平，與他們有極度不同的意見。日本政府設訂每年 20

微希的上限，但最新研究指出，就算極為少量進入身體，也可以引起嚴重疾病或癌症。 

Mika Noro spent the past 20 years in communities around Chernobyl.  She had cared for children who fell 

ill with cancer or suffer growth defects.  Most lived in the area where government scientist said radiation 

level were not a threat.  

Mika Noro花了 20年在切爾諾貝爾附近的社區，她照料患癌或有成長缺陷的小童， 

大部分也住在那些政府科學家聲稱沒有輻射威脅的地區。 

I am bitterly frustrated and cannot forgive governments for their ignorance.  We have seen first hand how 
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children suffered.  We cannot let the same thing happen in Japan.  

我感到哀痛及沮喪。我不能原諒政府的無知，我們第一手看見小孩受苦，我們不能讓同一事件發生

在日本。 

What can not be argued is the young are the most vulnerable to the radiation.  In Tokyo, hundreds of 

expecting mothers are considering or have already chosen to leave.  

有一件事不容爭辯，年輕人對輻射最為脆弱。在東京，數以百計的孕婦考慮或已經離開了東京。 

For Yayoi Linuma, a move is not at the moment financially possible.  So for now, she keeps her daughter 

indoor and only buys food grown outside the affected areas.  Hoping it would give her child as normal and 

healthier life as possible.  

但對 Yayoi Linuma來說，因財政問題不能離開。所以，現在她讓女兒留在屋內，只買受輻射影響區

域以外生長的食物，希望能夠讓她的孩子盡量過正常及健康的生活。 

 

另一方面，英國的核能專家 Chris Busby，在今年的 10月 3日發表了一篇名為「福島縣兒童的輻射照

射和心臟病發 」的文章和 YouTube短片。 

從前蘇聯切爾諾貝爾輻射洩漏事故的經驗得知，當輻射性物「銫」進入人體之後，就會進到人體的

肌體組織中，而其中一個最嚴重的問題就是：進入人類心臟肌肉內，而當一名兒童的心臟只要有 1%

的細胞受到輻射而死，便會令心臟失去 25%的功能，導致因心臟病發而猝死。 

 

We know from Chernobyl that radiation causes a whole range of diseases, one of the diseases it seems to 

cause is a heart disease.  

我們由切爾諾貝爾得知，輻射引起各類型疾病，其中一種是心臟病。 

I want to talk to you about heart disease effects in children.  

我想跟大家分享兒童心臟病的影響。 

Colleague of mine Professor Yuri Bandashevsky. He became quite famous because he studies the effects of 

cesium 137 exposure to children in the areas of contaminated by Chernobyl accident in Belarus.  

我的一位同事 Yuri Bandashevsky教授，他為人所認識，因為他研究因切爾諾貝爾意外而受銫 137影

響的白俄羅斯兒童。 

He discovered in the late 90’s that the children who contaminated to only 20 to 30 Becquerel per kilogram, 

which is not very much, of cesium 137, would suffering Cardiac Arrhythmia, that the heart was not beating 

properly and suffering heart attack and dying.  

他在 90年代發現，兒童只要受每公斤 20至 30貝可的銫 137的接觸，這是很少的份量， 

會產生心律不正，即心臟不正常地跳動，他們會有心臟病及死亡的危險。 

It’s a very serious matter.  

這是一個很嚴重的情況。 

So, was not a question that leukemia, cancer, that occurs as well.   

毫無疑問，這會產生白血病及癌症。 

There are very high rate of heart disease in children.  

兒童亦有高比率的心臟病。 

So the children are manifesting heart disease which normally only found in old people.  

http://en.wikipedia.org/wiki/Becquerel
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兒童產生心臟病，但在正常情況，只出現在老年人身上。 

So I start looking into this and what I found is extraordinary, which I would share it with you.  

因此，我開始研究及有出人意表的發現，因此，我會在此與大家分享。 

The heart of a child at the age of 2 to 5 is quite this size and at the age of about 10 is about this size.  

2至 5歲小童的心臟是這個大小，10歲是這個大小。 

We know from the measure we have been made, how many cells in the heart of a child.  

從量度可以得知，小孩心臟有多少細胞。 

Five years old child has a heart which is approximately 220 grams in weight.  

5歲小童的心臟大約重 200克， 

A lot of it of course is blood, so if you take the blood out and it just leave the muscle tissue. There is about 

85 grams of muscle tissue in the heart of a child aged 5.  This is all data.  

裏面有很多血液，如果抽去血液，只剩下心肌組織，5歲小童心臟，心肌組織約為 85克， 

這全是數據。 

Now we actually know the size of the heart muscle cells.  

現在我們確實的知道心臟細胞的體積。 

So we know how many heart muscle cells there are in the child’s heart. 

所以，我們亦可知道，小童心臟有多少心肌細胞。 

There are about 3 billion muscles cells in the child’s heart.  So this is a number 3 billion. 

小童心臟有 30億個心肌細胞，數字是 30億。 

What we can do is, we can put 50 Becquerel per kilogram of cesium in experiment.  We put it into a heart 

muscle.  

現在做一個實驗，我們將每公斤 50貝可的銫，放進心臟肌肉， 

A Becquerel is one disintegration per second. 

一貝可每秒分裂一次， 

So we can see how many disintegrations, that’s how many electron tracks come from cesium 137 in the 

period of about a year. 

因此，我們能夠看見有多少次分裂，就是一年之內，有多少電子軌跡由銫 137出來。 

What we do is something very simple.  

我們所作的非常簡單。 

What we found is that, there are many many electron tracks traversing the cells that you can imagine.  

我們發現，你能夠想像，有很多電子軌跡通過這些細胞。 

And in fact it works out if only 1% of those cells were killed by the electron tracks from that low cesium 

137. 

事實上，研究發現，只要 1%細胞被這低濃度銫 137的電子軌跡所殺死。 

If only 1% were killed, you would lose 25% all the muscle cell in the heart, 

只是 1%被殺，你的心臟會損失 25%的心肌細胞。 

this is very serious because the heart is extraordinary organ, the muscle cell in the heart are autonomous, 

they just contract and contract and they contract for the whole period for the life of individual and every 

day it pumps 7,000 liters of blood through the body, truly extraordinary. 

http://en.wikipedia.org/wiki/Becquerel
http://en.wikipedia.org/wiki/Becquerel
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這是非常嚴重的，因為心臟是一個與眾不同的器官。 

心臟的心肌細胞是自主的，它們在人的一生壽命中不斷縮張，每一日將 7,000公升血液泵至全身，

非常與別不同。 

We live 70 years.  So this heart beats a way continuously for the whole of your life span.  

我們活到 70年，心臟在我們一生之久不停地跳動。 

But of course these cells are non-replaceable by large.  It turns out that only 1% of these cells can be 

replaceable in a year. 

但這些細胞不能大量被取締，每年只有 1%的細胞可以被取締。 

So these cells get damage to a particular number of these cells get damaged, they cannot be replaced in a 

short period of time.  

因此，當這些細胞大量損傷，不能短時間被取締， 

So, a year of exposure of 50 Becquerel per kilogram of cesium 137.  

因此，一年曝露於每公斤 50貝可的銫 137。 

Incidentally, cesium 137 we know from experiment bound muscle.  It is where it goes. It just like iodine 

goes into thyroid gland.  Strontium goes to the bone and it goes to DNA. Cesium 137 goes to muscle, so, it 

would concentrate in the muscle tissue of the heart.  

從實驗得知，銫 137進入肌肉，情況尤如碘進入甲狀線，鍶進入骨絡及 DNA，銫 137進入肌肉，因

此，它積聚在心臟肌肉組織。 

So this child’s heart after one year of exposure to that level of cesium which is quite a low level, will have 

approximately 25% of the cells destroyed.  

因此，當小孩曝露在低濃度銫之下一年，便有 25%的細胞被毀滅。 

Now we would therefore expect to find the fact and the same effect that we found by Yuri Bandashevsky 

and it does seems from what people have been telling me about the children in Fukushima that they are 

actually suffering heart attacks.  

現在，我們預期所發現的，應該與 Yuri Bandashevsky所發現的影響一樣， 

情況真是這樣，因有人對我說，福島兒童亦是這種情況，他們真的患了心臟病。 

 

2011年 10月 20日，環保組織綠色和平在東京 5間大型連鎖超市，抽查 60個海鮮樣本， 

發現其中 34個樣本含有放射性物質銫-134和銫-137。 
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雖然，其含量低於安全標準，但綠色和平稱，含放射性物質的海鮮仍會對人類健康構成威脅， 

促請當局加強監管。 

21日，日本東京電力公司再度宣佈，使用機器人在福島第一核電站 2號機組反應堆廠房 5樓證實檢

測出可致命最高每小時 250毫希的強輻射。 

 

 

 

明顯地，日本核輻射問題仍是沒完沒了！ 

 

啟示錄 6章 7至 8節： 

「揭開第四印的時候，我聽見第四個活物說：『你來！』我就觀看，見有一匹灰色馬；騎在馬上的，
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名字叫作死，陰府也隨著他；有權柄賜給他們，可以用刀劍、饑荒、瘟疫（或作：死亡）、野獸，殺

害地上四分之一的人。」 

 

 

 

問題四：十個童女中，有五個是有預備油的。 

正如你已解釋過，燈是大會預備的，油是要自己預備的。這五個聰明的童女，他們本身已是有油的，

但為甚麼他們也不能夠第一時間被提呢？他們的油究竟代表甚麼？ 

 

答：沒錯！他們有信仰上的預備，但沒有在心境上預備主的再來。 

 

 

 

《帖撒羅尼迦前書‧5章》說，我們要警醒，所以，我們不要睡覺。 
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但這些童女正是犯了這些問題，就是她們睡著了。 

 

 

 

《帖撒羅尼迦前書》告訴歷代歷世的基督， 

而這卷書被寫出來的時候，是給予當世代的基督徒。 

 

影片：真正做一個平衡的基督徒 

在過去的 27年裏，神藉日華牧師在錫安教會分享了很多的聖經真理，內裏都包括基督徒生命的每一

個範圍。 
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例如，如何傳福音、成為一個好的基督徒，學習擁有優質性格、活出聖潔人生、持守崇高的道德標

準、懂得付出委身和捨己等等； 

 

 

 

其中亦教導弟兄姊妹如何建立一段成功的婚姻，以及成為好父母、好老闆，或好員工，能夠在世上

活著時，是一位有好見證的基督徒，榮神益人。 

 

   

 

而且，日華牧師不單分享日常生活中《聖經》的教導，更藉著門徒訓練方式，讓我們學習倚靠聖靈

的大能，成為一位優秀的事奉者，可以藉神的恩膏分享神的話語，並行神蹟奇事，以醫治和幫助有

需要的人。 
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過去的 27年，無論是主日信息，例如《天國比喻》、《加拉太書》、《摩西詩篇》，或是家聚信息的《心

意更新》、《雅各書》、《四福音》和《差傳智慧與策略》，甚至，在網上每天推出的《栽在溪水旁》等

等，皆讓每一位加入錫安教會大家庭的弟兄姊妹，得著充足的屬靈餵養，在神的國度裏不斷成長。 

 

   

 

此外，《聖經》也極為重視「末世」這一個題目。因為，當一個信徒有著預備主耶穌隨時再來的態度

和行動時，才能預備好妝飾整齊成為神的新婦， 

 

   

 

所以，日華牧師在過去的 27年，亦不斷為大家分享末世的各種徵兆，並帶領弟兄姊妹作出適當的預

備。例如，揭露撒但在末世的各種陰謀、為「千年蟲」作出預備等等。事實上，主耶穌就曾在「天

國比喻」裏，形容到末世的事件，在《馬太福音‧24章》，主耶穌亦詳細描述當祂在末世再來之前，

世界和以色列局勢的發展，叫基督徒能夠「警醒」預備末世的來臨。 
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馬太福音 24章 3節： 

「耶穌在橄欖山上坐著，門徒暗暗的來說：『請告訴我們，甚麼時候有這些事？你降臨和世界的末了

有甚麼預兆呢？』」。 

 

馬太福音 24章 33至 34節： 

「你們可以從無花果樹學個比方：當樹枝發嫩長葉的時候，你們就知道夏天近了。這樣，你們看見

這一切的事，也該知道人子近了，正在門口了。我實在告訴你們，這世代還沒有過去，這些事都要

成就。」 
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除此之外，新約的使徒同樣多次要求基督徒，必須不斷警醒等候主再來，最廣為人共知的，首推是

使徒約翰所寫的《啟示錄》。而使徒彼得亦在他所寫的書信裏，責備及警告那些滿以為《聖經》提及

的大災難不會來到的人。 

 

 

彼得後書 3章 3至 4節： 

「第一要緊的，該知道在末世必有好譏誚的人隨從自己的私慾出來譏誚說：『主要降臨的應許在那裏

呢？因為從列祖睡了以來，萬物與起初創造的時候仍是一樣。』」 

 

彼得後書 3章 8至 10節： 

「親愛的弟兄啊，有一件事你們不可忘記，就是主看一日如千年，千年如一日。主所應許的尚未成

就，有人以為他是耽延，其實不是耽延，乃是寬容你們，不願有一人沉淪，乃願人人都悔改。但主

的日子要像賊來到一樣。那日，天必大有響聲廢去，有形質的都要被烈火銷化，地和其上的物都要

燒盡了。」 

 

 

 

所以，神是要求每一個世代的基督徒，不單是行出《聖經》中有關個人品行的真理，亦要在世活著

的每一天，警醒預備主耶穌隨時再來，密切留意末世的徵兆。 
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而使保羅亦在《帖撒羅尼迦前書》提醒信徒，要成為白晝之子，知曉主再來的日子，免得像世人一

樣活在黑暗中，叫主臨到的日子像夜間的賊一樣，臨到他們，使他們受刑，像臨到那些從不預備主

再來的人一樣。 

 

帖撒羅尼迦前書 5章 1至 9節： 

「弟兄們，論到時候、日期，不用寫信給你們；因為你們自己明明曉得，主的日子來到，好像夜間

的賊一樣。人正說『平安穩妥』的時候，災禍忽然臨到他們，如同產難臨到懷胎的婦人一樣。他們

絕不能逃脫。弟兄們，你們卻不在黑暗裏，叫那日子臨到你們像賊一樣。你們都是光明之子，都是

白晝之子。我們不是屬黑夜的，也不是屬幽暗的。所以我們不要睡覺像別人一樣，總要警醒謹守。

因為睡了的人是在夜間睡，醉了的人是在夜間醉。但我們既然屬乎白晝，就應當謹守，把信和愛當

作護心鏡遮胸，把得救的盼望當作頭盔戴上。因為神不是預定我們受刑，乃是預定我們藉著我們主

耶穌基督得救。」 

 

 

 

可見，警醒預備等候主耶穌再來，其實是神要求每一個基督徒必須做的。 

而身為基督徒的「你」，有沒有切實執行這一個真理呢？ 
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有沒有過著一個「平衡」的基督徒生命 —— 一方面持守在日常生活中要行的真理， 

另一方面，又不斷地警醒預備主耶穌再來呢？ 

 

 

 

 

當世代的基督徒與我們相差 2000年，神也給予他們這命令。 

在歷代歷世，每一天、每一年也預備主回來，是一件不可以停止的動作。 

 

 

 

舉一個例子，當你聽了之後，你可能會認為主耶穌有意在戲弄我們。 

主耶穌在《馬太福音‧24章》中所說的預言，曾提及：「到那候，你們會遇到這些患難，你們需逃

上山上。」這預言，特別是提及以色列那部分，是在主後 70年發生的。 
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主耶穌親口說了一句，就是關於他回來的日子，「那日子，那時辰」沒有人知道。 

而他並不是說：「以色列被人圍攻他們的城，他們會被殺，他們會圍城。而在圍城時，會吃自己的糞

便，會喝自己的尿液。甚至到某一階段，羅馬兵丁進到來屠城，更把他們的小孩往牆扔，摔死他們，

並強暴了他們的婦女，然後再屠殺。」 
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主耶穌知道這些事在主後 70年會發生，祂是知道的。 

祂只是提及自己回來的「那日子，那時辰」沒有人知道。 

但主後 70年會發生這件事情，既然祂是知道的。 

但為何祂不直接把這些事告訴給別人呢？只是提醒你需警醒，為甚麼？ 

 

 

 

因為，這是主耶穌為那些不警醒的基督徒所設的陷阱。 

由主耶穌時代至我們這代，基督徒也有一個責任，就是每一年也預備主回來， 

每一年也預備逃難。他們在主後 70年前後，每一年也預備逃難。 
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所以，在當年發生攻城的時候，那些警醒的全都逃到山上預備，而不需受到屠城之苦。 

但不警醒的，則全部死在城中，並且，所有人也是慘死。 

 

 

 

主耶穌當然知道主後 70年所發生的種種事情。 

因為，此處解說得那麼仔細，祂提及將來的聖殿會被毀，一個城毀掉另一個城， 

每一件事情也清晰描述，但祂只是不告訴你是哪一年，為甚麼？ 
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原因是，當時主耶穌期待那世代直至現今的每一個世代，每一個基督徒，除了愛主、 

做指定動作和行真理外，還需要多作一件事，就是警醒。 

 

 

 

不論主耶穌在你這一代、這一天，還是今年回來，你也需要這樣警醒。 

 

主耶穌當時要他們行真理至這個程度，甚至讓他們當中有許多人死去， 

但祂仍不讓他們知道是哪一年。如果祂說出是那一年，他們一定會全都離開。 

甚至一定會預早離開，但祂完全沒有告知我們任何線索。 

 

事實上，雖然當時真的有許多人死在城內， 

但警醒的那一群，卻真的能逃出。 

 

 

 

他們預備甚麼？他們預備相夫教子？他們預備安舒、享樂、富足？ 

那些也只是指定動作。他們除了行真理外，亦會每一天預備，如果主回來便逃難。 

他們當時真的是逃難，更逃到山上。 
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當時，他們真的按主耶穌所說：「他在房頂，他不下來拿這些器具，如在田中， 

他不會回家去，他們直接走上山上，他們才可以得救。」 

 

 

 

若你重看這段歷史，會讓你感到很震撼。因為被屠城的那一群人是慘死的。 

願意看《聖經》的人，也可以看到主耶穌基督想表達甚麼。 

 

但為甚麼仍有人看不到？ 

因為人喜歡選擇自己喜歡的東西看，選擇自己喜歡的東西相信。 

至於不喜歡的呢？下地獄的那一群、無恥的人，更會譏誚別人。 
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所以，主耶穌的時代是如此，我們的時代如此。 

神從不期待我們睡著，所以，那十個童女，就算她現在有油，她也只是幹了指定動作； 

沒有油的那一群，甚至沒有把指定動作做好。 

 

 

 

這一代的指定動作是接受聖靈充滿，藉著聖靈的能力行事、講道、事奉而不憑血氣行事， 

這是我們的指定動作。 

 

 

 

除了指定動作外，每一個世代的基督徒，每年也需要預備主在那時回來。 

所以，我們在這刻 ── 9月 2日，我生日之後的第二天，我們正預備、籌備，在今年的吹角節等

待主回來。如果今年不是主再來的時間，我會同樣在下年，百分百相信和百分百預備，就像我今年

預備的一樣，就是準備主耶穌基督在下一年回來。 

因為，這是主耶穌基督從《馬太福音‧24章》已經用嚴厲的真理教導我們。 
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對祂而言，如果不作出這些的預備，縱使這些人是死了，主耶穌也不會可憐他們。  

如我所說，祂給他們設了陷阱，祂是知道的，亦已經警告了他們。 

 

所以，歷代歷世，在多少釋經家解此段，提及主耶穌是多厲害、多準確，當時是救了這群人。 

但很可惜，他們釋經時，並沒有解釋主耶穌在此給我們的一個教訓。 

原來，不單是我們，由二千年前開始，每一個基督徒在每一年也需要警醒、預備。 

 

 

 

而警醒、預備是《希伯來書‧11章》的特性。 

主耶穌基督看那些不警醒、不逃難，又不在每年作出預備、警醒的人，根本是死不足惜的。 

你或者認為是很殘忍，讓我們看看剛才的經文： 

 

希伯來書 11章 7節： 

「挪亞因著信，既蒙神指示他未見的事，動了敬畏的心，預備了一隻方舟。」 
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挪亞因著信而作預備。有人因為信而離開自己的王位；因著信，亞伯拉罕離開了本地、本族、父家；

有些人因為信，如摩西，他長大後，不願意稱為法老的兒女。 

但為何主耶穌說：「那世代如挪亞的世代？」 

因為警醒、預備是我們必須作的事情，這是信心的回應。 

 

 



20111023   www.ziondaily.com 

 

 

 104 

 

 

信主要如挪亞般。挪亞預備避難。在他一生中，他用了 120年預備避難，建造了一艘方舟出來， 

他沒有一年是休息的。雖然他比我們大部分的人更長壽，但他沒有一年是停下來不預備逃難的。 

 

 

 

希伯來書 11章 7節： 

「挪亞因著信，既蒙神指示他未見的事，動了敬畏的心，預備了一隻方舟，使他全家得救。」 

 

但你有沒有留意接著的幾個字，正是主耶穌基督的概念。為何祂不說出那一個年份？ 

因為，祂認為那些人並不聽從祂說話，一生也不警醒主隨時回來。 

因為我們知道，那次逃難並不是主回來。因為，直到現在，主仍未回來。 

但那次逃難，是給所有警醒預備主回來的基督徒，讓他們能逃脫的。 

你猜他們是預備被羅馬屠城的嗎？不是，他們是預備主回來而警醒的。 

因為《馬太福音‧24章》談到主回來的時候，他們是為預備主再來而警醒的，卻使他們不用被殺。 
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主耶穌基督就是說，若你是一位警醒的基督徒，你便不會遇上這些事了。 

挪亞早已完成所有的預備，他預備了一隻方舟，讓他的全家得救， 

因此，就定了那世代的罪。 

 

 

 

對主耶穌基督來說，那些不警醒，被羅馬屠城的人是死不足惜的。 

因為主耶穌基督就是要定他們的罪，主耶穌基督是審判的主，祂要來審判這些人。 

有很多的基督徒將會很驚訝，他們在神的審判台前是被審判的。 

因為在那個世代，有一群警醒預備的人，也有一群不警醒預備的人。 

警醒預備的人是救了自己，亦救了自己全家。因此，就定了那世代的罪， 
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自己也承受了那從信而來的義。 

 

我們「信」，但信心到達怎樣的程度呢？ 

有些人說他接受主耶穌，歡迎主耶穌。 

歡迎、接受是可以的，但你歡迎、接受祂是一個怎樣的主耶穌呢？ 

你可以歡迎祂進來，但是否好像歡迎一位抄寫煤氣度數的人，讓他抄寫後便離開呢？ 

你歡迎祂，是否看祂為一位水管匠，任意叫祂為你工作呢？ 

 

有些人說，他們信，但信的是甚麼呢？信心到達甚麼程度呢？ 

那些完全不警醒，還看自己好像王者一般，看自己是聰明絕頂一般。 

他們不是教導人，而是強迫別人的，若你不聽從他們，便逼迫你、陷害你， 

找出各式各樣的方法，讓你受傷害，這是為何我常常稱他們是禽獸的原因。 

 

 

 

若是來自神的，是教導別人，分享給別人的。 

但若是來自魔鬼，是強迫人別人的，因為魔鬼是擄掠人的。 

你試想，主耶穌何時有這樣做過呢？主耶穌不是我們的榜樣嗎？ 

因此，就定了那世代的罪。 

 

主回來的日子好像挪亞的日子。 

正如我在兩年前談到這些事情會發生，現在就是主再來日子，所以，我們要學習做挪亞。 

 

若說預備兩年已感到是吃了大虧，那麼，挪亞比我們還要虧損多 60次呢！ 

他預備了 120年，這樣他便完蛋了嗎？ 

我們只是預備了兩年，而挪亞卻是相信那些未曾看見的事。 

但我們在這兩年看到那麼多的證據，還是不足夠嗎？ 

究竟我們這世代的信心，對比挪亞時代是軟弱了多少呢？ 
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他預備了兩年，若按我們現在這世代的基督徒對比，大多早已放棄，甚至唾棄教會和牧師。 

我們只是做了兩年，但挪亞卻不知道洪水在哪一年來到。 

由此可知，挪亞的信心是多麼的大。 

他預備了兩年、三年、四年、一百二十年，他仍相信那未看見的事。 

 

現在我們已經看見了，這還不足夠嗎？ 

 

 

 

在未發生的時候已說出來，現在已到了一個程度，這些新聞實在是我預言它們將會發生的。 

我沒有待新聞發生後才說，我所說的，是他們所隱藏的陰謀，他們所做的，我在兩年前已說了。 
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那些事後才跟著說的，當然沒有資格說吧。 

但我是預早說了會發生，有一天，你將會看到這種級數的地震發生， 

有一天，你會看到這麼龐大的災難出現，所以我們是已經看見的一群。 

 

如果這樣還不相信，還不預備，那就如我在《栽在溪水旁》所說，那些人在神面前， 

連蒼蠅也不如。因為在《舊約》當中，挪亞也是這樣預備的。 

 

《聖經》說警醒預備，挪亞就是典型的例子。 

若說避難不適合這個時代聽，那麼，主耶穌基督在二千年前分享，那時更加不適合吧。 

但是，過去二千年，特別是以色列人，因為這信息，讓他們能預備避難，得到神的祝福和保護。 

 

問題四：《聖經》談到有一種是多馬的信心（即看到才相信）， 

那麼，若有人聽到那些警告、2012的信息，而他原是不信和懷疑的， 

但在事情發生後，他還有沒有機會可以回轉呢？ 

就好像多馬的信心一般，看到主耶穌基督的釘痕才相信的， 

這些人還能買油，回轉成為那五個聰明的童女嗎？ 

 

答：這個我沒有資格去說，因為程度始終各有不同，時間各有不同。 

你所說的情況，是他兩年前，還是一年後的情況？ 

 

 

 

他是最後的十分鐘才信，還是最後的十個月相信？這有很多不同的程度。 

但那些童女就是能服侍主耶穌基督的人，那十四萬四千人所代表的，就是那些跟著羔羊， 

羔羊去那裏就往那裏的人。 
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在末後的日子，羔羊的審判和同在會出現在很多的地方。 

當然，有一天，祂會帶著千萬聖者降臨，祂是以萬王之王的身分來到。 

 

 

 

但當羔羊在錫安山，在很多不同的地方出現的時候， 

那十四萬四千人便和祂一起去旅行，到處去看看所發生的事。 

 

所以，按你所說的，那些人會否是童女呢？ 

因為他可能已離開主很久，聽到這篇信息時，看到那些事發生， 

他回來重新開始事奉和參與。所以，這是很難去分別的。 
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但關鍵的是，不為主耶穌基督回來而作出預備和警醒； 

不相信主耶穌基督再回來，不作出預備的，便一定不能被提。 

 

 

 

因為他們是睡著的，在新婦被提後，他們還是睡著。 

十個童女也已經醒來的了，但或許我們不知道還有五個仍是睡著的，那會怎樣的呢？ 

因此，到了七年大災難，或是我們被提後，只要是預備主回來，成為逃難專家， 

那個人一定有被提資格。 

 

 

 

很多時候，當我們帶出主耶穌回來時，也強調祂要作的事情。 
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但我們又有否留意，祂親自帶出我們也要作的事情呢？ 

但很多人不喜歡聽這些，也不喜歡作這些。若有人作，他們就恥笑這些人。 

主耶穌有提及祂會藉著天、地去發生這些事情。 

但問題是，我們也要負責我們的部分，做指定的事情。 

如果我們不作這些指定動作是不行的。 

 

而做的程度，是自己去作還是甚至成為一名專家能教導人呢？ 

我相信，弟兄姊妹聽這篇信息時，我們仍未被提， 

而大部分的人現在仍未跌倒，並在繼續預備的過程中，仍很興奮， 

並說：「啊，感謝主！今次的經歷，我學到更多，也幫到別人，並有機會撒種，我一定有份被提！」 

這些人，他們不單是逃難專家，並且可以幫助其他人。 

 

 

 

只要能夠幫助別人，就已經由賓客跳至童女級數。他們還要是警醒、有油的童女。 
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然後，在預備的過程中，不敷衍了事，作了便算，而是不斷進步，並想方法表現主耶穌的美德， 

將主耶穌的內涵在生命當中表達出來，那麼，在這過程中，你甚至會變成為新婦。 

 

 

 

所以，我只能讓你知道《聖經》中的原則。 

我不能說︰「啊！這個人不能被提，是因為當時有這樣的一個現象。」 

因為還有時間性和個人付出的程度要考慮。 

或許他信主時間短，但他在逃難過程中，為人犠牲而殉道，那他甚至有殉道的冠冕。 

 

   

 

所以，在這過程中，我們要理解這些層次，有時間性和付出的層次之分。 

但總而言之，排第一的被提條件，仍是警醒預備逃難。 

主耶穌基督在最後吹號時，在祂提及關於祂將要回來時，祂招聚這些人。 

在《啟示錄》和許多地方也提及，主耶穌招聚的這些人全是逃難的人。 
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他們由不同的巖石穴中或不同的地方，因聽到號聲而走出來的。 

 

 

 

所以，主耶穌基督回來時，最後招聚的也是懂得避難的逃難專家。 

那種逃難就是《聖經》所講的預備，也是許多地方提及被提的必要條件， 

就是「警醒」，這些全部是互相貫通的。 

這是末世中，《聖經》給二千年裏的每一位基督徒的一個要求和資格。 

 

 

 

問題五：你私下和門徒分享時也提及，當逃難時，遇到個人的問題，如家庭、經濟等問題，你也說

我們要相信有一個完滿的結局。即使不能離開也好，也要帶著這樣的一個心態，這點可否再解釋清

楚一點？ 

 

答：簡單而言，這是《聖經》對我們的要求。 

 

《聖經》說：有些人未得著應許，卻存著信心死。 

這也是為甚麼我會這麼說：「你一定要這樣作，即使預備不了。」 
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有些人真的未得著他所應許的，就離世了。但他離世時，是存著信心死的， 

他就會在永恆裏得著他所應許的，這是《聖經》的要求。 

 

所以，不需要在倫理上、心態上作出剖析，認為怎樣才有好處。 

我們用這方法，是因為這是《聖經》的命令。 

《聖經》裏稱為偉人的，也是存著信心死的。 

 

希伯來書 11章 13節： 

「這些人都是存著信心死的，並沒有得著所應許的，卻從遠處望見，且歡喜迎接又承認自己在世上

是客旅、是寄居的。」 

 

 

 

譏誚的人也會取笑你︰「噢！你也得不著你所應許的！」 

但記著，在天堂裏誰人在笑才是定準。 

所以，這裏說，他沒有得著應許，卻存著信心死。並且，當他存著信心死時，是歡喜地去接受。 

這就是我提及，就算走到生命盡頭，又或者我們因作預備受了許多的攔阻，那就存著信心死。 

 

當然，挪亞因著信而得了應許，但是，那些沒有得著所應許的，就是存著信心死的人。  

所以，這是《聖經》給我們的要求。每一個人也要離世，但我們不能在信主一生後， 

在離世的那數秒或數分鐘內，在剩下最後一口氣時才放棄救恩。 

所以，「存著信心死」是神給我們的命令。 

 

問題六：我們有去預備、有去警醒、也有去預備逃難。 

你在主日提及，我們要明白吹角的信息，也要去傳講吹角的信息。 

相信，我們可以在第一次被提，好像新婦被提和警醒的童女被提一樣。 
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如果一班參與事奉的弟兄姊妹，他們真的懂得在這方面熱熾傳福音，算不算是童女呢？ 

又或者一些上教會只有兩、三個月的初信，他們去傳福音，也是否會列入這種童女中而被提呢？ 

 

答：不行。同樣地，你遺漏了童女最要緊的鑰匙，就是要有油。 

 

 

 

他有沒有羨慕、渴慕恩賜運作呢？ 

並用恩賜、聖靈的恩膏和能力帶人信主呢？ 

他有沒有繼續提升恩膏呢？他的油足不足夠呢？ 

 

 

 

十童女在睡前，大家都有油。只不過，有五個童女預備得不足夠而已。 

 

 

 

即是，你不單要接受靈恩，並且要足夠才行；不夠是不行的。 
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換句話說，這人有沒有改善自己的恩賜運作？ 

 

 

 

除了拼命傳福音外，有沒有在恩膏上鍛鍊、並多撒種，使自己有足夠的恩膏呢？ 

 

 

 

警醒當然是好，但始終也要有足夠的油，不夠油時，也要到處找油。 

所以，又要警醒預備、又要有足夠的油。 

起初大家也有油，不是完全沒有油，只不過是不夠而已。 

 

所以，除了信主、努力事奉，在屬靈上進步也很重要。 

 

 

 

為甚麼神這麼強調我們要在屬靈上進步呢？ 

你有沒有留意，行靈恩這條路，或行恩賜運作這類神蹟，或藉著神蹟去事奉， 
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是最不吃香、最少人作的。 

 

 

 

為甚麼要信耶穌是「基督」呢？ 

我也曾經說過，「基督」代表神去加冕並認可祂。 

 

 

 

受膏者代表神認可，才給予他恩膏。 

大衞如何受膏成為皇帝？因為他被神認可才成為皇帝。 

 

 

 

很多人知道自己已經沒有資格被神認可，又或者他的事奉全是為了自己，完全不理會神， 

一於懶理。他不在乎神是否認可自己，故此，不會強調靈恩，亦不會強調恩膏。 

但到被提的時候，神並不是看他的飯碗，而是神是否願意接他進入天國。 

就是說：天國就好比十個童女。 
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我們的事奉，並非單單靠我們的努力、投資的時間、拼命的程度和做事的多寡。 

 

 

 

如我所言，我們在事奉的過程中，有沒有好好調節以得到聖靈的認可呢？ 

 

 

 

譬如，我們要手潔心清、專心將歸榮耀與神，樂意成為以利沙，這樣便能得著恩膏。 

在過程中，再看看自己的性格有否躍進，這就是所提及的新婦了。 

 

 

 

不在乎事奉的時間，而是在乎事奉中有沒有讓所盛載的油越來越充足。 

當他又警醒，又樂意事奉，在事奉中絕對要運用油。 

緊記，吹角節所收割的果子，就是代表在其中的人和主角。 
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在過程中，若然你希望成為主角、成為其中一個童女的話，是不可能單靠拼命地作的。 

因為這季節是收油的時間，是神回來要收割橄欖的時間。 

 

 

 

有人說：「不是吧！主耶穌，我信你不就可以了嗎？」 

這只是主耶穌第一次來時的說法。 
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因為當時講論的是小麥與大麥，單單信主耶穌便可以了。 

但主耶穌回來時，已經復還了五旬節。在五旬節後一定要收割橄欖。 

故此，主耶穌曾咒詛一棵無花果樹，就是因為它不按時結果子。 

 

 

 

在主耶穌再來之時，我們到底是一棵被咒詛的樹，還是被祝福的呢？ 

若我們不結果子卻稱自己是橄欖樹， 

當被問及果子時，只回答說：「沒有，因為我不接受靈恩的，已經放棄了。 

因為我相信某些牧師所說，靈恩是不好的。」 

 

那主耶穌便會問：「到底他們是你的救主，還是我呢？」 

我們怎能光相信這些人的說話？而自己卻不查考《聖經》。 

 

所以，在我們教會，會很強調關於恩賜運作、聖潔和個人見證， 

我們亦會不斷地修削領袖。 
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成為領袖的，不是靠位置、事奉的多少和長短。 

很多人不願意在聖靈和恩膏中更進深，那麼，隨年紀漸大便越容易出事。 

他們不單會後退，更會被淘汰，因為有恩膏的人很快便能駕馭於其上。 

 

 

 

我常提及「神所給予我們基督徒的信仰，根本是一個沒有可能的信仰。 

 

 

 

沒有恩膏的話，根本走不了這條路。」年青的時候，能擁有魄力和體能， 

但年紀漸長而沒有恩膏的，可就完了。 

 

 

 

就以我自己事奉為例，大家聽了我的講道這麼多年，也知道， 

當中很多的信息都必須是聖靈啟示才行。 

但這條路是世上最難走的，並且沒可能走得完。 
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故此，很多人若不倚靠聖靈的話，是走不完這條路的。 

即使能走，他所付的代價必定是很大，所以，很多人不願意走這條路。 

 

 

 

「被召的多，選上的少。」這是我常提及的。 

 

 

 

神曾經呼召很多人，但願意付上代價、選上這福份的人卻很少。 

而主耶穌基督所說的馬大和瑪利亞，當中就是瑪利亞選上了這個上好的福份， 

就是因為她願意付上這個代價去做。 
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故此，除了警醒和實行，還要記著，童女的責任就是確保她的燈中有油。 

 

 

 

所以在將臨的日子，弟兄姊妹們都應該喜樂， 

因為當你們遇到苦難、逼迫、無奈、困境的時候，那時，便可以運用恩膏了！ 

 

 

 

當我成為你們的牧師時，真的完全順利、毫無困境的嗎？ 
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如果我沒有神的恩膏，不論是面對我的身體、疾病、講道的信息內容， 

甚至事奉這間教會的層面上，恐怕我早在十多二十年前已經消耗淨盡了。 

 

 

 

弟兄姊妹，很多時候，我們也希望在安舒中度過整個信仰過程，總以為這就是神的恩待。 

但其實，這樣只會把這個人害慘了，因為他不用靠恩膏也能過活。 

 

我們哪需要恩膏來幫助我們享受世界呢？  

在我們遇到病人的時候，我們才需要運用恩膏醫治； 

遇到死人的時候，才需要運用恩膏叫他從死裏復活。 

 

 

 

我們若沒有遇上困境，我們會發現，單靠血氣也能解決問題。 

但當我們遇到困境，甚至是絕境時，你才會發覺恩膏的重要性。 

有些時候是被迫的，正如我所說，在一些騎虎難下、迫上梁山的情況下， 

那你會發現你一定要倚賴恩膏。 
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故此，對於信主的人來說，面對困境是好的。 

《聖經》說：「少年負軛，原是好的。」 

 

 

 

但我們只在年青的時候願意受苦事奉，很多人信主時間久了， 

習慣了不運用恩膏，稍為受苦便不行了。 

老覺得別人不關心他，覺得自己被淘汰了，轉頭便要離開了。 

因為這些人在信仰上，仍然走不出人的惰性。 

惰性的一個必然元素，就是把信仰當作一個精神寄託，這樣，便不再是一個努力進天國的過程了。 

 

 

 

努力進天國的人，不會介意別人沒有關心自己、被淘汰、稍有挫折便要離開，彷彿別人要哄你一般。 

這樣的話，我想你還是越早離開越好。 

不管你上教會的年期是長或短，若你老是要別人哄你才留下的，請你盡早離開， 
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因為我不希望浪費教會中的任何資源去餵養這等懶蟲。 

 

關於天國，主耶穌說：「由施洗約翰直到如今，天國都是努力進入的。」 

不是讓人努力哄你進入的。 

 

 

 

但是，很多人直到現在，還是把信仰看作精神寄託。 

很多時候是因為年紀漸長，但更多時候是他們不願進步、覺得沒有人哄自己、關心自己， 

諸多的理由。但從這些理由，我們能辨出，這個人是沒有努力進入的。 

反而，在我們初信的時候、年青的時候，我們會努力進入天國。但在信主十多二十年以後， 

這種人則越來越少。 

 

故此《聖經》說，我們一定要懂得珍惜這些長老。 

因為這些信了主二十、三十多年仍努力奔跑的人是世上萬中無一的， 

我所說的是一個鐵一般的事實，是真的萬中無一。 

這些二十、三十多年的信仰，仍然努力奔跑，而且是躍進的，絕對是萬中無一。 

 

 

 

初信主的基督徒，不論你跑得有多快，你也務必要尊重這些老前輩。 
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若你從他們身上，發覺到他們真的是很努力的， 

記著，在你見到這個人之前，在他身邊早已有上千的人在信仰上跌倒了。 

 

 

 

所以，《聖經》要我們一定要尊重這些人。 

我們要留意這些人的為人和結局，如果是好的話，我們一定要效法他們，就是這樣簡單。 
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問題七：在這十四萬四千人當中，其中包括五個睡著了的童女，以及警醒的五個童女，那就是美國

人和美國的教會。而這十四萬四千人，是否會由主耶穌帶領他們行超自然的神蹟、穿牆入壁、傳揚

福音？其他的信眾是否只能跟從，而不能擁有這種程度的躍進，所以到最後他們都成為了賓客？ 

 

 

 

答：那十四萬四千人能穿牆入壁，有機會是他們在即將被提前的三、四十天才能夠做得到， 

而不是在那九個月開始時做到的，因為是那婦人慢慢地把他生出來。 

 

 

 

但當婦人把他生了出來時，他便一定可以被提，因為在她生產的那一刻，身體形狀便改變了。 
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他有可能已經信了主；但也有可能是一個不警醒的基督徒；甚至他有可能是牧師， 

但卻不喜歡聽到這些信息。 

也許因為已經被人多番取笑，導致他不敢分享、不敢相信、不敢聽、不敢做。 

可是，到那時，他卻警醒了。 

因為他曾經有預備，且相信靈恩，導致他能夠在信仰上躍進。 

但在前半年的時間，我相信那時已經死了很多人。 

 

但是，如果有人願意在信仰上繼續努力，當中也會開始慢慢地誕生神蹟， 

因為之前，有些人連聽也沒有聽過，也未曾相信過，所以，他們很難即時做得到， 

故此，死亡的人數也不少。 

接著，他們才會努力、躍進、分享、預備，並且在碰釘、摸索的過程中， 

成為了一個榜樣。這九個月是他們的信仰躍進的時間。 

 

 

 

在最後的二十一或四十天，他們才會擁有一個復活的身體，當身體形狀改變，然後他們就會被提。 
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問題八：在《以西結書》的記載中，提及枯骨會復活，枯骨指的是已死的教會，在那時會在真道上

同歸於一。這指的是被提前還是被提後的人？ 

若是被提後的人，會否歸納在那十四萬四千人的範圍裏？ 

 

 

 

答：我相信那是指被提前，最後的一個復興。 

因為，這個復興才是最厲害、最榮耀的！ 

 

 

 

有機會，當被提的人身體形狀改變後，在接著的四十天所出現的現象， 

根據《以西結書》所記載，以西結自己被提去到那個地方，然後說這些話。 
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所以，當身體形狀改變後，這群人已經能夠穿牆入壁、常常被提往各處， 

不過，這只限於地上的來往被提、穿牆入壁，並且可以選擇是否吃東西，同時，他們是打不死的。 

在這些情況下，他們行出神蹟，叫那些枯骨復活。 

 

 

 

問題九：關於《馬太福音》中記載的「十童女比喻」，當她們睡醒後，其中只有五個有預備油的童女

能夠進入婚宴中，這種信仰層次，是否也屬於不警醒？ 

 

答：是的，她們是屬於不警醒的一群， 

所以，她們只能僅僅進入大復興當中。 

 

問題十：在《聖經》中，有沒有記載有關警醒童女的經文、原則或具體例子等？ 

 

答：沒有，因為這不是主耶穌在這裏所帶出的主要題目。 

「十童女的比喻」主要是指出那些不警醒的人之際遇、遭遇的教導。 
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對於以色列人來說，他們不需要有警醒童女經文作提醒， 

因為他們只要看見以色列的婚宴，便會想到這些圖片。 

所以，在以色列的傳統中，他們一說便會理解到。 

好像一個還沒有把衣服預備妥當的花童、花女，在婚禮後才進場， 

但在我們的傳統中，花童和花女要比新婦更早進場，當中的道理是一樣的。 

 

這又好像「春雨秋雨」一樣。《聖經》中有否解釋甚麼是「春雨秋雨」？ 

沒有，因為主耶穌假設我們對以色列的文化會有所研究， 

所以，我們會知道，為何會出現「春雨秋雨」。 

以香港為例，香港沒有春雨秋雨，只有黃雨、黑雨、紅雨。 

因為以色列是農業社會，春雨秋雨則混雜在他們的節期中， 

所以每當提及春雨秋雨，必定與節期有關。 

故此，主耶穌預計我們自己去理解，所以不會在《聖經》中再加以解說。 

 

這又好像，當主耶穌講解「惡僕的比喻」、「兇惡園戶的比喻」時， 

是否有提及「優美的園戶」、「愛主的園戶」的解說？ 

《聖經》中並沒有記載。 

但是，我們也不能說《聖經》沒有記載，便不需理解， 

因為，每次主耶穌都是針對人的惰性、罪和軟弱、人給自己的藉口等而分享的， 

而這些真理會教導我們如何成為優質的人。 
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「十童女的比喻」針對的是沒有預備油的童女的際遇， 

當然，她們的際遇是很悽慘，但總算有足夠的油。 

 

影片：應驗篇 

日華牧師早在三個月前的 2011年 7月 31日，分享 7月 1日所發表的Web Bot預測， 

並預告踏入今年 9月開始，美國人的思想跟全球人的思想將會越來越接近， 

甚至會出現共同的投訴，並聚焦同一個陰謀。 

 

 

 

1）六月至下年三月全個社會情緒的變動會分為數個高峰（由 6月至 9月 11日；10月 9日） 

主日片段：「第一大點，由六月開始，全球對陰謀論這個概念的意識大大地增強了，由六月起便劇烈

地增強和上升，至 9月 11日便是最顛峰。另外，另一個最顛峰的日子就是 10月 9日， 

又出現另一個顛峰，並且一直持續地保持顛峰。」 

 

2）美國人的思想跟全球其他人的思想越來越接近。 

主日片段：「這點是十分奇怪，因為這是在歷史上是從未出現過的。 

就是，美國人的思想和全球人的思想，竟然在未來的數個月裏，越來越接近。 

A）他們竟然共同投訴同一件事情。這會否是一個全球性的災難呢？ 

當然，當中並沒有表明，只是說共同投訴同一件事情。 

B）他們將會共同聚焦在同一個陰謀。可想而知，這個陰謀是頗大的， 

不單單是美國，並且全球都會聚焦在同一個陰謀裏。 

C）他們會見證和目睹一個全球性的秘密被揭示出來。那麼，這個世界真的將要改變了。 

D）無論美國或全球所有人都共同表達：「我們不要得到這些東西、我們不想遇到、 

我們不想經歷這些事情。」他們彷彿有一致和相同的想法。而且，在這短短的數月中， 

在這幾個到達最顛峰的日子裏，因所發生的幾件事情，使全球的思想統一化。 
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我曾經說過，Freemason的基本原則就是利用每一個危機。就算不能製造危機， 

但最少，他們懂得利用危機。而那些操控股市的人就是最懂得運用的一群， 

亦是最富有的一群，尤其是製造危機的那一群。 

所以，這就能夠想像，敵基督如何製造全球的思想一體化，並一致地要相同的答案。 

在這短短的數月中，我們會親自看見。」 

 

正如Web Bot所預測，踏入 9月 11日之後，9月 17日，雜誌網站 Adbusters在網上發起「佔領華爾

街」行動（Occupy Wall Street），1,000名示威者進入紐約金融中心華爾街地標「銅牛」示威，並在

紐約曼哈頓紮營靜坐、露宿、設立「和平路障」，以聲討導致經濟危機的真正「罪魁禍首」 —— 銀

行家。 

 

 

 

在活動的官網聲明中講述：「最基本的事實就是我們 99%的人不能再繼續容忍 1%人的貪婪與腐敗」。

（The one thing we all have in common is that We Are The 99% that will no longer tolerate the greed and 

corruption of the 1%.） 

並且活動發起人之一的喬波稱，99%美國人為 1%商家和銀行家而工作，他期望能代表 99%美國人帶

出「民主不是企業式統治」的訊息，促使政府和政客不要只顧 1%商家和銀行家而計劃政策。 
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隨後正如Web Bot所預測，踏入 10月 9日以後，「佔領華爾街」行動得到全世界超過 1,400個城巿

支持，發展成「一起佔領（Occupy Together）」，蔓延至 82個國家。運動浪潮擴展的速度和匯聚的人

群不斷發升溫。 
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除了美國 200個城市：華盛頓、舊金山、洛杉磯、芝加哥、波士頓等；在亞洲、歐洲、澳洲，各大

城巿也紛起加入，包括台北、香港、東京、韓國首爾，並在 10月 15日開始在全球各大城市串連加

入響應。 
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其中 15日，香港有近兩百人參與「佔領中環」，以響應「佔領華爾街」的行動， 

其中有部分 2008年雷曼事件苦主表達不滿，到中環各銀行外遊行抗議， 

高呼打倒「資本主義」及「官商勾結」。 
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有示威人士說，這是一場反對資本主義及金融霸權體制的運動。 

並約有 30人繼續在中環匯豐總行地下紥營留守， 

架起帳幕、床鋪及桌椅等，部分人更自備電腦上網通訊。 

 

 

 

此外，10月 3日，國際金融「大鱷」、量子基金創始人索羅斯表示支持「佔領華爾街」行動， 

他能理解抗議民眾心中的憤怒。」索羅斯在紐約聯合國總部受訪時說：「我同情他們的委屈。」他說，

納稅人的錢被用來支撐蒙受損失的銀行，讓銀行坐享厚利，難怪引起公憤。 
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索羅斯並表示，能夠理解小企業主的挫折感，銀行提高小企業的借貸成本，讓他們無法生存。 

 

10月 5日，美國中產階級及美國工會組織加入「佔領華爾街」行動。 
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13日，全美 71所大專院校參與「佔領學校」大規模抗議活動，以支持「佔領華爾街」行動示威者。 
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15日，美國紐約，數千名示威者遊行，抗議企業貪婪，初時進入大通銀行，支持遭銀行削減開支解

僱的 1.4萬名員工。其後又闖入花旗銀行，24人被捕。之後數以千計示威者企圖在紐約時代廣場聚

集，被警方制止，雙方爆發衝突，過程中共 74人被捕。 

 

 

 

15日，意大利羅馬「佔領」行動演變成騷亂，數以萬計市民上街聲援「佔領華爾街」示威， 

但有部分懷疑屬無政府主義組織的滋事分子毀壞店舖及燒車，並攻擊警員，共帶來 5百萬歐元經濟

損失。 
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18日，希臘警方表示，全國共有 12萬人上街示威反對「政府緊縮開支」政策，破過往紀錄，其中

在雅典有 7萬人在國會大樓附近集會。隨後，希臘雅典警方與在國會大樓外集會的示威者發生衝突，

約兩百名青年衝擊放置在國會大樓外的鐵馬，更有示威者投擲燃燒彈，警方則發射催淚氣體。 
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21日，由於聲援「佔領華爾街」行動，英國發起「佔領倫敦」示威，抗議者在英國倫敦聖保羅大教

堂前搭起帳篷露宿，英國倫敦聖保羅大教堂宣佈，因此停止開放，這是教堂自第二次世界大戰以來

首次關閉。 

 

22日，根據美聯社和市場研究公司 GFK的聯合調查，由紐約蔓延全美各大城市的示威活動得到 37%

受訪者支持。而且有達 58%的美國人對國家的政治現狀「忿怒」，百分比遠遠高過 1月份的 49%。其

中 10個人當中有 9個對政治狀況感到氣餒及失望。 

 

正如Web Bot指定日期上的預測，「佔領華爾街」行動一路漫延，使全世界出現有共同的聚焦和訴求，

甚至共同對經濟金融上的陰謀和不公平產生反對！  
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此外，而美國主流媒體曾經批評「佔領華爾街」行動組織鬆散、不成氣候，因而在示威活動初期都

少見報導，竟然最近亦開始轉向，大幅報導這項示威行動。 

 

 

 

其中 15日，30名花旗銀行存戶，嘗試提取自己戶口所有存款時，竟遭銀行職員及警方無理拘捕。 

甚至，「佔領華爾街」行動，更號召「聯合行動 —— 挪動你的錢，銀行提款日」， 

呼籲於 11月 5日前，99%人民起來取消所有大銀行的戶口，提取所有存款。 

 

 

 

全球正如Web Bot所預測，在 9月 11日以後，竟然出現有同一樣的思維、共同的聚焦和訴求！  
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第二章：總結感言 

今次信息的感言部分頗為特別，因為這篇信息是在 9月 2日錄製，而現在這段感言，則是在 10月

21日，即是差不多一個半月後才錄的。 

 

在這裏，我想和大家分享，在未來兩三個星期的信息中，你會發現，若果我們真的在 9月 29日被提，

那麼，根本就沒有時間對吹角節作出全面的分享，更遑論能夠就當中的原因、理論作出解釋，從而

得到當中的好處和祝福。 

 

所以在這感言，我會嘗試和大家分析一個很基本的原則，讓大家能理解到政府和教會之間立場的分

別，而事實上，當一間教會在預備逃難的過程中，即使是要面對人數流失，但按著作為教會的立場，

她無論如何都要通知身邊的人逃難的。 

 

 

 

在此舉一實際例子，從圖中看到，當面對災難時，只會有兩個做法。第一個就是作出預備，而第二

個選擇就是不作預備。但不論是有否作出預備，我相信對政府來說，這都是兩難的抉擇，因對全世

界任何一個政府來說，不論預備與否，她都一定會被人責難。 
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若她裝作不知道而沒有預備，那麼她便會成為受害者；若真的作出預備，但至終沒有任何事情發生，

就只會被指為浪費，所以，普遍大部分政府都會按著倫理，選擇不作預備，也不會預先作出警告。 

 

   

 

 

但對教會來說，既然被稱為「教會」，相信大家都會知道，主耶穌對我們的要求是甚麼？我們一生都

不用作出預備？當然不是！祂要求我們作出預備。 

 

而從這邏輯中再進一步，不論作出預備與否，只會出現兩個可能性，就是有災難與沒有災難，姑勿

論災難出現與否，讓我們先看看會得出怎樣的結果？ 
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在 929這事件上，教會立場與政府立場不同。 

如果有預備而沒有災，就像今次 929事件般，我們去了旅行，作出了相應的逃生預備。 

 

 

 

事實上，在香港要逃難亦與加拿大、新加坡、馬來西亞等地不同。全球每一個地方當遇上大災難臨

到時，也有不同的致命點，有的是溫度出問題、有的是海嘯、地震。 

 

   

 

若他們不是按照著指定的方向作出預備，趁早思量的話，當遇上災難時，人能否在五分鐘內作出最

優質的決定呢？並且知道逃生的路線和各項須知？明顯地，這只是自欺欺人，因為這根本不可能！ 
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在沒有災難臨到的情況下，沒有預備的人又會怎樣呢？ 

沒有預備的人在這段時間做甚麼呢？ 

他們在這段時間，就是玩 iPad、玩 Games、玩 PC、照常上班， 

在星期六、星期日還可能出去玩玩。 

換句話說，沒有預備的人在這段時間都是照常生活的。 

 

 

 

但對於有預備和沒有預備的人，若然真的發生災難呢？ 

我相信全球沒有一個政府，有膽量說自己的城市在將來的兩年內絕對不會發生任何災難！ 

 

 

 

你可以看看新聞報導，哪一個星期世界是沒有發生災難的呢？ 

哪一個災難不是五十年一遇、百年一遇、千年一遇的呢？ 

沒有一個政府能誇口說自己的城市一定不會發生災難，也沒有一個國家能夠這樣說， 
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因為亞洲地區一些細小國家甚至會沉下海底，就是這個時候。 

 

 

 

當真正發生災難的時候，那些早有預備的人，已為黑暗之災、寒冷、海嘯、地震等作出相應預備，

所以在災難臨到時，他們的傷亡數字會減到最低，並且，在過程中，不僅存活，並且能豐足地、 

安全地離開災區。他們不會成為別人的負累，並且在沒有災難下仍作出充足的預備時， 

當災難真的臨到，他們可說是救己救人。 

 

   

 

按此就能明白，為何主耶穌要我們在這裏作出這絕對性的選擇。 

 

但在另一方面，災難真的臨到，在這情況下，對一些毫無預備的人怎麼辦呢？ 

簡單來說，他們是必死的！ 
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因為他們不知在災難的時候作出怎樣的回應，亦不知何去何從。在災難中，他們只是別人的拖累。 

甚至乎，他們的健康會受影響、生命危在旦夕，還處於飢餓的困境。可見，他不單不能救自己， 

亦不能救親人走出禍困。 

 

我們已從兩方面去細看。 

現實告訴我們，無論我們有否作出預備，在這幾年中，全球每一個人都要遇見同一件事情， 

就是災難必定會在某一天發生。 

 

 

 

所以，對有預備的人來說，無論是否發生災難或沒有災難，都要作出充足的預備、訓練和練習， 

他們就不會成為受害者。因為我們不能指上談兵，需要真正知道當地的地形和環境， 

亦知道哪一時間逃去那一個安全的地點。 

 

 

 

相反，對一些沒有預備的人，如在沒有災難的情況下，他們只是比別人玩樂更多， 

玩更多 iPad、iPod、手提電腦、個人電腦遊戲，看更多的電影，甚至休假不上班也不上教會。 

但如果災難真的臨到的話，他們只會是死路一條。 
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在這兩條道路中，無論災難有否發生，行在有預備路上的人是從沒有受虧損的。 

縱然災難真的沒有發生，對那些毫無預備的人亦沒有賺得甚麼！他們沒有賺到很多， 

只是平常地過了四天而已。 

但若真是發生了災難的話，他們就是累己累人了。 

 

從政府的倫理觀來看，無論如何，他們也不能夠作預備，而且，他們也不敢作預備。 

因為作預備的話，他們需要承擔群眾壓力，不論最後有災與無災，他們也是吃力不討好的， 

所以一般而言，政府是不會預備的。 

 

 

 

但教會會遇到一些禽獸，他們不知道這是別人的愛、智慧，別人面對缺乏、忙亂的時間， 

仍為弟兄姊妹預備，這是一件很龐大的工作，這是連政府也不願意做的工作。 

的確，有一群禽獸因教會作出預備而離開了。 

但以教會的倫理觀來看，教會知道要為群羊的靈魂向神交賬的話， 

就只能夠作出一個決定 ── 有預備。 

 



20111023   www.ziondaily.com 

 

 

 154 

 

 

即使是沒有災難，他們也有益處，從中鍛煉明白自知之明， 

知道自己經濟和體能上能夠作出多少預備，當災難臨到的時候便能救己救人。 

所以，這是政府和教會的立場完全不同的地方。 

 

 

 

日本政府真是對 311地震毫不知情嗎？ 

其實，早於日本 311地震前已經有人提及，但為甚麼日本政府好像假裝不知？ 

時至今日，日本政府對 311地震這事件作出的籌備、防災工作等，是遠遜於 25年前蘇聯對切爾諾貝

爾輻射洩漏事故的處理。 

 

 

 

因為這是政府的立場，在眾多災難下，政府預備與否，也是吃力不討好的，而且稍一不慎， 

還有機會倒台。 
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但教會不可能採取這種立場，採取這種政府立場的教會，是沒有指望可以上天堂的。 

政府只是向人民負責，那麼教會是要向誰負責呢？ 

 

今天，我作為你們的牧師也不是向你們負責的。 

若只向你們負責的話，我便會成為很懶惰的牧師，只需要和外面的牧師程度相若便可， 

不需要比他們更努力，分享這些合神心意但備受爭議的信息！ 

 

 

 

所以，站在教會立場來看，教會是絕對要向神負責任的話，就只能選擇有預備這方向。 

 

 

 

說到這裏，很值得欣慰的是弟兄姊妹真是在 929大旅行中學到很多，弟兄姊妹彼此的鼓勵和幫助，

甚至有些弟兄姊妹有驚無險的回港寫見證等等。 
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最後，我想每一個也向三個人說：「我是一間有預備的教會！」 

 

 

 

感謝主！最後我們學到任何東西，我們歡呼、鼓掌多謝神！ 

 

─ 完 ─ 

 


